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Рапорты товарищу И. В. Сталину о *ы-
м л м м м обамтелмтм по сверхплановой
сдаче государству кленого чайного листа
Грузинской ССР; о выполнении обяза-
тельств* по сверхплановой сдаче хлева
государству, о выполнении плана заго-
товки и производства животного масла,
заготовки ииса, шерсти, картофеля Воро-
шимвградской областью; о выполнении
государственного плана заготовок хлоп-
ка Марыйской областью (1 стр.).

Письмо товарищу И. Б. Сталину от ра-
бочих, инженерно-технических работни-
ков лесиой промышленности, колхозни-

ков а колхомищ Красноярского края
(1 стр.).

Письмо товарищу И. В. Сталину от ра-
ботников лесной промышленности, кол-
хозников и квестьян-сдиаолмчников Во-
лынской области (2 стр.).

Прием Н. М. Шверником Чехословац-
кой Правительственной Делегации (1 стр.).

Четвертая сессия Московского город-
ского Совета депутатов трудящихся
(2 стр.).

По Советскому Союзу (2 стр.).
Я. Иоселиани, И. Кремлея. — О плат-

ных услугах для населения (3 стр.).

По страницам местных газет (3 стр.).
О приеме новых членов в Организацию

Соединенных Наций Речь А. Я. Вышин-
ского на Генеральной Ассамблее В дека-
бря 1948 г. (3 и 4 стр.).

О враждебных Советскому Союзу вы-
ступлениях в Финляндии (4 стр.).

Отставка премьер-министра Венгрии
Ллиоша Диньеша (4 стр.).

После «вцборов» в западных секторах
Берлина (4 стр.).
. Сокращение хлебных рационов в Бнзо-
нни (4 стр.).

ВЫШЕ КАЧЕСТВО ТОВАРОВ
ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ!

Повышен» мтерпалыюго и культурно-
Го уровва жяаня трудящихся является
яепрыонвыв вековой советского общества
и «дням и главных ИСТОЧНИКОВ непрерыв-
ного расширены соцпалкстмческого.произ-
водства.

Через несколько дне! исполняется год со
для отмены карточной системы, осущест-
вления денежной реформы в снижения пев
ла товары. За этот год реальны заработай
плата рабочих в служащих Советского
Се юза возросла более чей в два риа, по-
высилась покупательная способность руб-
ля, а вместе с нею — трсбовательаость со-
ветских людей к качеству товаров я про-
дуктов. Кончалась те, рожденные тяжелы-
ми усюмлшн войны, времева, югда совет-
ские покупатель «брал, что дают»—его
запросы с п и шире, требования — стро-
же, вкусы — разнообразнее.

- Партия всегда уделяла большое внима-
ние качеству промышленной продукция.
Еще на XVII «'езде ВБЩб) товарищ
Сталин указывал на необходимость «улуч-
шить качество выпускаемых товаров, пре-
кратить выпуск некомплектной продушин н
карать всех тех товарищей, невзирая на
лапа, которые нарушают кля обходят за-
коны Советской власти о качестве в ком-
плектности продукции». В настоящее вре-
мя, в результате успехов вашей промыш-
ленпоств н сельского хозяйства, роста това-
рооборота, созданы все условна для • того,
чтобы качество продукция отвечало я воз-
росшим возможностям нашей промышленно-
сти, и запросам самих трудящихся.

Хозяйственная жизнь СССР определяется
я направляется государственным народнохо-
зяйственны* планом. Советское государство
не просто составляет я утверждает этот
план, но контролирует его исполнение,
причем «контроль аа исполнением планов
инее! целью не простое достижение общей
сунмы валовой продукция, но и обязатель-
ное выполнение заданий по основной номен-
клатуре, ассортименту и по улучшению
качества продукции» (В. Н. Молотов).

С этой точки вренпл самого широкого
распространения иаслужнвает инициатива
Московского городского Совета депутатов
трудящим, который на своей последней
сессии, — материмы её публикуются
в сегодняшнем номере «Правил,— обсу-
дил вопрос об улучшения качества и рас
миреннд ассортимента товаров широкого
потребления.

Промышленность столицы добилась серь-
езных успехов в увеличении производства
товаров широкого потребления. За послево
енпые годы выпуск еттп товаров возрос
Почти вдвое, а таких товаров, как ткани
«бувь, швейные изделия, мебель, — более
чем вдвое. Многие заводы в фабрики Мо-
сквы заслужила высоким качеством своей
продукции добрую славу не только в сто-
липе, но п далеко за ее пределами.

Однако депутаты Московского Совета
Ьосредоточили свое внимание не на этих
бесспорных и значительных достижениях, а
па тех задачах, которые предстоит решить
8 дальнейшем. На основе остров в деловой
критики к самокритики были вскрыты
серьезные недостатки в работе ряда пред
приятой, руководители которых не прояв-
ляют необходимой заботы о качестве я ас-
сортименте товаров.

Всем известно, каким широким спросом
Ьмьауютея ткани. Тем не менее такие тка
ни, как, например, шерстяное трико «Дина-
мо», вырабатываемое фабрикой им. Петра
Алексеева, трико и драпы фабрики «Осво-
божденный труд», лсают па полках мага
вйнов — нвкто их не желает покупать,
Или вот изделия швейной фабрики N1 3
Словно нарочно в жевскому пальто вз де-
шевой, грубой ткали пришивают дорогое
каракулевый воротник, а к пальто ил доб-
ротной ткани — воротник из некрашенного
зайца. Видимо, директор фабрики пм. Петра
Алексеева тов. Лазу ков, директор фабрики
«Освобожденный труд» тов. Артюхина, ди-
ректор швейпой фабрики № 3 тов. Бурый
стров пе дорожат фабричной маркой свои
предприятий!

Пренебрежение ряда хозяйственных ру-
ководителей к качеству в ассортименту то-
варов широкого потребления наносит ущерб
как интересам покупателей, так и интере-
сам государства. Достаточно привести, на-
пример, такие цифры. Только за 10 меся-
цев выиешнего года московские предприя-
тия легкой промышленности потеряли око-
ло пяти, а текстильной промышленности—
более четырех миллионов рублей на пони-
женной сортности и браке. В то время как
московская промышленность в пело» дала
государству два миллиарда рублей сверх
плановых накоплений,— промысловая ко-
операция получи» накоплений иа 32 мил-
лиона рублей меньше, чем даже было наме-
чено планом.

По вмяв некоторых хозяйственных ру-
ководителей создается нелепое и недопусти-
мое положение, когда иа складах и в мага-
зина! лежат мертвым грузом товары на
многие
ры, на

миллионы рублей. Это те това.
которые нет спроса, — их никто

МОСКВА. КРЕМЛЬ. Председателю Совета Министров Союза ССР

товарищу СТАЛИНУ Иосифу Виссарионовичу
ской

Докладываем Вам, дорогой товарищ. Сталин, что
ССР выполняли е превышепяен взятые на

колхозы я совхозы Грузяи-
еевя обязательства по сдаче

промышленности сверх государствешюго плана 3.500 тонн зеленого чайного листа.
Собраао и сдаш сверх плава 4.778 тони клевого чайного листа. Всего я 1 9 4 8 году

сдано фабрикам чайного листа на 10.477 топи больше, чем I 1947 году.
Секретарь ЦК КП(б) Грушм К. ЧАРКвИАНИ.

Примите» Соита Ммшстрм Грумкио! ССР 3. ЧХУБИАНМШИЛИ.
Мшктр сельсиога юмястм Грушкмоя ССР Г. АЛА1НДЗЕ.

не хочет покупать из-аа плохого качества.
На сессии Московского Совета было ома

шено письмо одного иа москвичей п» имя
председателя Исполкома Моссовета. В атом
письме говорится:

«В конце октября я купил в магазине
обувь на резиновой подошве для дочери.
Она проносила четыре дня, и подошва от-
стала. В магазине мне сказали, что эти
ботцвки выпускает фабрика им. Капрано-
ва я что на качество этой обуви имеется
много жалоб со стороны покупателей. Вза-
мен негодных ботинок мне дали другие—
тоже фабрики им. Капранова. Дочь проноси-
ла их три дня, в снова отпала подошва»...

Со стыда, должны бы сгореть руководите-
ля «той фабрика, получив такой «отзыв»

качестве своей продукции! Если они
не сделают из этого всех необходимых вы-
водов, им, несомненно, напомнят о совет-
ских законах, сурово карающих за выпуск
негодной продукции.

Резкой, но вполне справедливой в заслу-
женной критике была подвергнута на сес-
сии деятельность министерств легкой и тек-
стильно! промышленности СССР, легкой,
текстильной и местной промышленности
РСФСР. Руководителя этих министерств
также обязаны сделать из этой критики
все практические выводы.

Постановка вопроса о качестве товаров
широкого потребления на сессии столичного
Совета имеет большое принципиальное зна-
чение. Москва, выступавшая инициаторов
многих важнейших патриотических начина-
пий, Москва, идущая в авангарде борцов за
досрочное выполнение плана послевоенной
пятилетка, об'являет пине развернутый
поход за повышение качества промышлен-
пой продукции, за расширение се ассорти-
мента!

Можно пе сомневаться в тон, что опыт
передовых московских предприятий, где
коллективы рассматривают вопросы каче-
ства и ассортимента как д а о своей чести,
как свой непреложный долг перед советским
государством, найдет широкий отклик и
распространение по всей стране.

В частности, как можно шире должен
быть распространен замечательный опыт
инициаторов общественного контроля
взаимоконтроля аа качеством продукции —
мастера фабрики «Красная швея» Полины
Суховархояой и мастера завода «Красный
богатырь» Кяааяии Зоновой. Пх почин
отражает возросший уровень социалистиче-
ской сознательности нашего рабочего
класса и инженерно-технической интелли-
генции, их заботу об интересах советского
государства.

повышение качества товаров для насел»
ния, улучшение и расширение их ассорти-
мента — важнейшая задача дня. К вей
должно быть резко повернуто внимание ыи
нистерств, руководителей предприятии, всех
местных партийных, советских, профсоюз
пых и комсомольских организаций, всех
рабочих, инженеров и техников. Пар-
тийные организации обязаны довести важ-
ность этой задачи до сознания всех труд»
ишхея и по-большевистски мобилизовать
их на ее достойное выполнение!

МОСКВА, КРЕМЛЬ.

Председателю Совета Министров Союза ССР

товарищу СТАЛИНУ
Иосифу Виссарионовичу
Рады е о о б и п т Вам, дороге! Моеиф Вяесдрвовович, что колхозы и совхозы Во-

рошвловградской области с честью выполняли взятое обязательство по сверхплановой
сдаче государству четырех миллжюо» пудов хлеба.

Одновременно докладываем Ваи, что областью выполнен м а я иготовкя я произ-
водства животного масла, заготовки мяса, шерстя я картофеля. Заготовлено и вырабо-
тано масла иа 27.267 пудов больше, чей аа весь 1947 год. Сдано государству больше,
чем в прошлом году, иолом на 12.732 тонны, мяса на 19.395 центнеров и шерстя
ва 6 8 3 центнера.

Сверхплановая сдач» государству сельскохозяйственных продуктов продолжается.
Секретарь Ворошяловградмого овком КП(б) Украины А. ГАЕВОП.

Председатель Ворошмгагражского обмспоякома С. СТЕЦЕНКО.
Уполномочены! Ммяястерстм заготовок по Ворошиловгрмско! области

П. ШИПНЛОВ.
Начальник облупраамвм сельского хомяства К. РЫБАЛЧЕНКО.

Прием Н. М. Шверником
Чехословацкой Правительственной Делегации

9 декабря Председатель Президиума Верховного Совете СССР II. М.
привял Председателя Совета Министров Чехословацкой Республики г. А. Запотоцкого,
Министра иностранных дел г. В. Клементиса, Министра финансов г. Я. Долалсвого
и Министра промышленности г. А. Климента.

На приеме присутствовали Заместитель Министра вностраппых дел СССР
В. А. Зорил, Посол СССР в Чехословакии М. А. Сил пи в Посол Чехословакии в СССР
г. Б. Лаштовичка. (ТАСС).

К пребыванию в Москве Чехословацкой
Правительственной Делегации

Находящаяся в Москве Чехословацкая | тей в точение 3 , 5 — 4 месяцев воздвигнуть
Правительственная Делегация продолжала крупный жилой дои.

' " Гостя ватемвчера ознакомление со столицей. Председа-
тель Совета Министров Чехословацкой Рес-
публики г-н А. Запотоцкий, Министр ино-
странных дел г-н В. Клементис, Министр
финансов г-н Я. Доланский, Министр про-
мышленности г-н А. Климент и другие офи-
циальные лица побывали па ряде ново-
строек Москвы.

На Песчаной улипе, где методом поточ-
но-скоростного строительства сооружается
несколько жилых домов, чехословацкие го-
сти имели возможность наблюдать процесс
кирпичной кладки стен с одновременной
оЗлицовкой фасадов деталями заводского
изготовления.

Управляющий трестом «Мосжилстрой»
И II. Васильев рассказал члена» делегации
с-3 огггипзацеи строительства, поэволяю-

побывалн ца строительной
площадке многоэтажного жилого дона па
Можайском шоссе и ознакомились с меха-
низацией работ.

Вчера же Чехословацкая Правительствен-
ная Делегация осматривала Государствен
ную Третьяковскую галлерею. пояснена
давал директор галлсреи А. П. Заыошкш

Вечером гости присутствовали в Госу-
дарственник Академическом Большом теат-
ре па опере «Снизь Игорь».

Чехословацкую Правительственную
легацию сопровождали Посол СССР в Чсхо
Словакии М. А. Силин, заведующий Прото
кольным отделом МИД СССР Ф. Ф. Молоч
ков, Чехословацкий Посол в ССС1
г-н Б. Лаштовичка и другие.

(ТАСС).

МОСКВА, КРЕМЛЬ.

Председателю Совета Министров Союза ССР.

товарищу СТАЛИНУ
Иосифу Виссарионовичу

Докладываем Ваи, дорогой товарищ Сталин, что колхозы Марниеи! области

Туркменской ССР выполнили государственный план ааготовок хлопка. Сдам государ-

ству длинвоволокнястого хлопка-сырца ва 128.000 центнеров больше, « и М и с ь

1 9 1 7 год.

Колхозы области взяли на себя обязательств» д т государству сверх плана

22.000 центнеров хлопка-сырца.

Заверяем Вас, дорогой Иосяф Виссарионович, что «то обяатмитво 6 у д « •"•

полнено с честью.

Секрепрь Марыйского овком КП(в) Турнеимепм А. ЮЭБАШЕВ.
Председатель исполком Марыяского областного Сомта яспуптм т р у п а м и *

Б. БАКИЕВ.
областного управления сельского хоэактва А. ЕЛЫИАНОВ.

От рабочих, инженерно-технических работников лесной промышленности,
колхозников и колхозниц Красноярского края

МОСКВА, КРЕМЛЬ. Председателю Совета Министров Союза ССР

товарищу СТАЛИНУ Иосифу Виссарионовичу
Дорогой Иосиф Виссарионович!

Мы, работники лесной промышленности,
юлхозники и копоавипы, работающие иа
лесозаготовительных предприятиях Крас-
ноярского края, шлеи Вам, гениальному
вождю и учите»», свой горячий больше-'
вистскнй привет н желаем Ваи здоровы и
долгих лет жизни ва счастье и радость
иродов пашей любимой социалистической
Родины.

Под мудрым руководством коммунистнче-
зй партии большевиков весь советский

народ с величайшим иод'емом борется за
тротворенне в жизнь начертанного Вами,
юрогой Иосиф Виссарионович, плапа даль-
нейшего развития всего народного хозяй-
ства, культуры и под'ема благосостояния
рудяпшхея масс. В этой величественной
шрьбе за осуществление послевоенного пя-
•плстнего плана заготовка леса призвана

сыграть большую роль. Лес как строитель-
ный материал и как сырье и топливо ну-
жен промышленности в огромных разме-
рах.

Дать больше леса — значит увеличить
Юбычу угля, ускорить строительство но-
|ых предприятий, школ, больниц, клубов,

дворцов культуры, сделать нашу Родину
еще более богатой и могучей.

Наш край располагает колоссальными
лесными богатствами, вполпе достаточны-
ми, чтобы удовлетворить самые широкие
потребности народного хозяйства. Огромное
количество древесины, заготовляемой в на-
лоем крае, ежегодно вывозится в проыыш
лепные области Советского Союза. Большое
количество леса мы отправляем горнякам
Кузбасса.

Мы ясно понимаем, что досрочное выпол-
нение пятилетнего плапа требует от труже-
ников наших лесозаготовительных пред-
приятий сше большего трудового напряже-
ния. Мы должны заготовить значительно
больше леса, чем в прошлые годы.

Работники леспой промышленности и
колхозники нашего края езмоотвержешн
борются за досрочное выполнение заданий
но заготовке леса. Трест «Красдрев» Мини-
стерства лесиой и бумажной промышленно-
сти выполнил годовой план по заготовке
вывозке древесины и даст в 1948 году
сверх плана не менее 315 тысяч кубометров
леса и 3,5 миллиона рублей сверхплановых
накоплений. Выполнили свои готовые
даиия леспромхозы: Казачинсвий. УПбат-
:вий, Турухансгай, Матурскдй и Она-Чун-
ский.

Вместо с тем мы сознаем, что еще пе ис-
пользовали всех возможностей для даль-
нейшего улучшения работы. У нас есть ле
созаготовительные предприятия, которые пе
выполняют своих заданий, и мы сделаем
вес для того, чтобы отстающие предприятия
ВЫШ1ЛПИ.1И п перевыполнили задания №
заготовке и вывозке леса. Огромная поиошь,
которую оказывают нам партия и прави
тельство, большой опыт прошлого года,
когда край успешно справился с леслзаго-
товками, вселяют в нас твердую уверен-
ность в успехе. И иы не пожалеем сил,
чтобы дать стране столько леса, сколькл
требуется для удовлетворения все расту-
щих потребностей пародпого хозяйства.

Включаясь во всесоюзное социалисгпче-
ское соревнование за выполнение послево.
еппоВ сталинской пятилетки в четыре года
иы, работники леспмй промышленности,
колхозники и колхозницы Красноярского
края, подсчитав свои возможности и резер-
вы, обязуемся выполнить план осспне-зим-
них лесозаготовок сезопа 1 9 4 8 — 1 9 4 9 г.г,
досрочно и дать сверх плана не менее 25
тысяч кубометров древесины.

Лмчтготовитедьпые организации, пред-
приятия, а также районы, участвующие
лесозаготовках, взяли на себя обязательства

Трест «Красдрев» — выполнять сезон-
ный план лесозаготовок к 20 марта и до
конца сезона дать сверх плана 75 тысяч
кубометров леса и 3,5 миллиона рублей
сверхплановых накоплений. .

Повысить производительность труда про-
тив плана на ааготовке леса иа 10 про-
центов, па вывозке — 6 процентов.

Снизить себестоимость ваготовки леса на
10 и вывозки на 1,5 проц. к плану.

Увеличить об'ем механизированной вы-
озки по сравнению с прошлым сезоном

в три раза.
Трест «Крас л ее» — выполнить сезонный

план лесозаготовок к 20 марта и до конца
сезона дополнительно вывезти 100 тыс.
субометрон леса и дать 1 миллион рублей
сверхплановых накоплений.

Увеличить об'см механизированной за-
готовки в 5 раз, трелевки в 2 и вывозки
н 1,2 раза по сравнению с прошлым се-
зоном.

Трест «Хакаслес» — выполнить сезон-
ный план лесозаготовок к 20 марта и до
конца сезопа дополнительно заготовить н
вывезти 50 тыс. кубометров леса и дать

миллиона рублей сверхплановых накоп-
лений.

Увеличить об'см механизированной заго-
товки в 4 раза, трелевки в 3,7 в вывозки
в 1,5 раза по сравнению с прошлым сезоном.

Трест «Крас'нмлес» — выполнить се-
зонный план лсшаготопок к 10 марта и до
конца сезона дать сверх плана 10 тысяч
кубометров леса.

Трест «Крайлесзаг» — выполнить се-
зонный план лесозаготовок к 15 марта п ю
конца сезона дополнительно заготовить и
вывезти 20 тысяч кубометров леса.

Богучапгкнй леспромхоз — выполнить
«зонный план осгине-.шипнх лесозаготовок

к 20 марта 194!) года н дать сверх плана
дополнительно 20 тыс. кубометров леса.

КазачпнскпВ леспромхоз — выполнить
сезонный пл;ш осенне-зимних лесозаготовок
к 20 марта 1949 года и дать сверх плапа
диполпнтельпо 10 тыс. кубометров леса.

Она-Чунекпи леспромхоз — выполнить
сезонный план осенне-зимних лесозаготовок
к 20 марта 1949 гола и дополнительно за-
готовить и вывезти до конца сезона 20 тыс.
кубометров леса.

Туруханский леспромхоз — выполнить
сезонный план осенне-зимних лесозаготовок
к 20 парта 1949 года и до копия сезопа
дать сверх плана 5 тыс. кубометров леса.

УйЛатскяЙ леспромхоз — выполнить
сезонный пллп осенне-зимних лггозаготоиок
к 10 марта 1949 года и до конца сезона дать
сверх плана 10 тыс. кубометров леса.

Оовскпй леспромхоз — выполнить еезоп-
пыЛ плап осенне-зимних лесозаготовок к
20 иа-рта 1949 года и до конца сезона дать
сверх плана 15 тысяч кубометров леса.

Матурекий леспромхоз — выполнить се-
зонный план осенне-зимних лесозаготовок
к 10 марта 1949 года и до конца сезона
дать сверх плапа 10 тысяч кубометров леса.

БаджейскиП леспромхоз—выполнить план
огашс-знмпнх лесозаготовок к 20 марта
1949 года и до конца сезона дать сверх
плана 30 тыс. кубометров «еса.

Даурский леспромхоз — выполпить се-
зонный план осенне-зимних лесозаготовок к
20 марта 1919 года н до конца сезона дать
сверх плапа 12 тыс. кубометров леса.

Тюхтетский леспромхоз—выполнить плап
осснне-зинпих лесозаготовок к 20 марта
1949 года и дать до копна сезона сверх
плана 10 тыс. кубометров леса.

Кеяемскнй леспромхоз — выполнить се-
зонный план осепне-зимпих лесозаготовок к
20 марта 1949 гола и дать сверх плапа до-
полшгтелыго 8 тысяч кубометров леса.

Енисейский леспромхоз — выполпить се-
мппый план осенне-зимних лесозаготовок к
2 0 марта 1919 года я дать сверх плана до-
полнительно 5 тысяч кубометров леса.

Таштыпсквй леспромхоз—выполнить се-
зонный план осевпе-эимпих лесозаготовок к
20 марта 1949 года и дать сверх плава до-
полнительпо 10 тысяч кубометров леса.

Нюсскнй леспромхоа — выполпить сезон-
ный плац осенне-зимних лесозаготовок к
20 марта 1949 года и дать дополнительно
5 тысяч кубометров леса.

Ермакопскпй леспромхоз—вьгполпнть се-
зонный плал осенне-зимних лесозаготовок к
2 0 марта 1949 года и дать сверх плана
дополнительно 5 тысяч кубометров леса.

Партизанский леспромхов — выполнить
сезонный плап осеиие-зпмних лесозаготовок
к 20 марта 1949 года » дать сверх плана
дополнительно 15 тысяч кубометров леса.

КолбппскнЙ леспромхоз — выполнить се-
зонный план осепне-зямпях лесозаготовок
дос|ючно и дать сверх плана дополнительно
10 тысяч кубометров леса.

Б. Упгутский леспромхоз — выполпить
сезоплыЗ плап осенне-зимних лесозаготовок
досрочно и дать сверх плапа дополнительно
10 тысяч кубометров леса.

Енисейский район — вьгполтггь сезоп
пый плав осеппе-злмпих лесозаготовок к
25 марта 1949 года и сверх плапа загото-
вить и вывезти 5 тысяч кубометров леса.

Дзержипскпй район — вышиппть сезон
пый плап лшшготоиок к 1 февраля 1949
года п сверх плапа заготовить и вывезти
3 тысячи кубометров леса к 10 февраля
1949 года.

Абанскпй райоп — выполнить сезонный
план леецзаготолок к 1 марта 1949 года и
сверх плапа вывезти Г> тысяч кубометров
леса.

Пировский раЛон — выполнить сезонный
план леснз.'иотниок в 2(1 марта 1949 года и
сворх плапа заготовить 2 тысячи кубомет-
ров п вывезти 1,5 тысячи кубометров леса.

Ирбейский райоп — выполпить сезонный
план лесозаготовок к 15 марта 1949 года п
сверх плана пидиезти и кывезш 5 тысяч
куб|>мет|кш леса.

Сухобузшк'.квй район—выполнить сезон-
ный план лтазаготонок к 1 марта 1949 ги-
да и сверх плана пшимти 4,2 тыпмш ку-
бометров и вывезти 10 тысяч кубометров
леса.

1'ыбипскпй райоп — выполнить сезонный
план лесозаготовок досрочно и сверх плапа
заготовить 1,1 тысячи кубометров леса, под-
везти 3 тысячи кубометров и вывезти 1 ты-
сячу кубометров лтеа.

Капский раПои — выполнить сезоппый
плап лтонпготовок к 20 марта 1949 года
п вывезти сверх плапа 2 тысячи кубометров
леса.

Ярцевский район — выполнить сезонный
плап лкшпготопок к 15 марта 1949 года
п до конца сезона сверх плапа вывезти
10 тысяч кубометров леса.

Варатузгкий район — выполнить сезоп-
пый плап лесозаготовок к 15 январи 1949
года, сверх плана ааготовить 4 тысячи
кубометров и подвезти 2.5 тысячи кубо-
метров леса к 1 февраля 1949 года.

Крмнковгкий райоп — выполнить СРЯОИ-
пый план лесозаготовок к 1 февраля 1949
года н сверх плапа заготовить 2 тысячи
кубометров, подвезти и вывезти 1,5 тыс.
кубометров леса.

Минусинский район — выполнить сезон-
ный план лесозаготовок к 1 марта 1949
года и сверх плана гаготовить 2 тысячи

кубометров, подвезтя я аывеатя 3 тысячи
кубометров лета.

Кереэовскай район — выполнить евии-
ный плав лвсогаготовок к 2 3 февраля 1949
года и сверх плана ааготовить 1,5 тысячя
кубометров, подвезти и вывепя 3 тысячи
кубометров леса.

Партимнский район — выполют» ее-
80ПМЫЙ плая леемаготовок • 15 февраля
1949 года и евпрх плана ааготовить 8 тысяч
кубометров и вывезти 4 тысячи кубометров
леса.

Идринский район — выполнить сезонный
план лесозаготовок к 15 марта 1949 года
и сверх плана заготовить 1,8 тысячи кубо-
истроп, подвезти 2,5 тысячи кубометров я
пывпзти 3 тысячи кубометров леса.

Казачинский район — выполнить сеаоп-
пый плап лесозаготовок к 23 февраля 1949
года в сворх плана заготовить в вывезти
5 тысяч кубометров леса.

Б. Муртипский район — выполпить се-
зонный план лесозаготовок к 23 февраля
1949 года и сгчф1 плана вывезти 3,2 ты-
сячя кубометров леса.

Хакасская автономная область — выпол-
нить т о н н ы й плап лесозаготовок К 1 мар-
та 1949 года в сверх плана вагоговить и
пынсэтп 14 тысяч кубометров леса.

Даурский райоп — выполнить сеяояный
плли легозаготошж к 15 марта 1949 года
и сверх плана заготовить 3,5 тысячи кубо-
метров, подвезти 3,2 тысячи кубометров и
вывезти 2,3 тысячи кубометров леса..

Манский район — выполнить сезонный
план лесозаготовок к 15 марта 1 9 4 9 года
и сверх плапа заготовить 4 тыс. кубометров,
подвезти 4 тыс. кубометров в вывезти 4 тыс.
кубометров леса.

Советский рпйоп — выполнить сезонный
план лесозаготовок к 10 марта 1049 года
н сверх плапа заготоипть 5 тысяч кубо-
М1-ТР0П.

Тассевгкнй рапоп — выполпить сезон-
ный план лесозаготовок досрочно к 1 мар-
та 1949 года.

БогучанскиЛ район — выполнить сезон-
ный план лесозаготовок к 2 0 марта 1949
года.

Кежемский район — выполнить сезонный
план лесозаготовок к 20 марта 1949 г. и
сверх плана заготовить ц вывезти 2 тысячи
кубометров леса.

В осуществление атих обязательств еше
шире развертывается сопналистичес.кое со-
ревнование среди рабочих, инженерно-тех-
нических работников и служащих лесозаго-
товительных предприятий, колхозников н
колхозниц Красноярского края, внедряется
пиная техника, мс.инп.шруются трудоемкие
работы, улучшается технология н организа-
ция труда. Одновременно проводится борьба
за сокращение непроизводительных потерь,
за наведение порядка па наших предприя-
тиях.

Заверяем Вас, дорогой Иосиф Виссарионо-
вич, что зтн повышенные социалистические
обязательства нами будут с честью выиол-

Желаем Вам, наш любимый вождь и учи-
тель, юлгпх и долгих лет жпзпя и здоровья
на радость советского народа и всего про-
грессивного человечества.

Ла здравствует наша могучая Советская
Родина!

Да здравствует великая партия Ленпна—
Сталина — вдохновитель а ор|аннзатор на-
ших побед!

Да здравствует наш мудрый вождь и
учитель великий Сталин!

Принято на общих собраниях рабочих, инженерно-технических
работников и служащих предприятий лесной промышленности,
колхозников и колхозниц Красномрского края.
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От работников лесной промышленности, колхозников и крестьян-единоличников
Волынской области Украинской ССР

Товарищу СТАЛИНУ
Иосафу Виссарионовичу

Дорогой Иосиф Виссарионович! пленарными киноустановками, рамофвпв-
„ I ровать рабочие поселки.
•ы, рабочее, авжеаеры, т в х ш а а слу-1 алектрошиы Маиевачсхого дещимииеа | Колхознвкм в крестыие-едамлвчнпа
НВВ1 лесной промышленности, кплшннки > т. Филоиенко В. В. ежедневно выполняет Волынской области взяли на себя социалн-

в крестыше-единоличники Вмынгсов пола-) по 2 — 3 нормы, трелевщик Заболотьевсао-! ствческое обязательство пдан осепле-аим-
п) леспромхоза т. Круглей Е. Е. за. 2 года
и 8 месяцев хал 3,5 годовых нормы.

Включившись в еищшветическое сорев-
иовавие аа дасрочпое выдолпеяяе плава
осенне-зимнего сезона, мы, рабочие и сгю-
пиалисты лесиой промышленности, кол-
хозники и крестьяне-единоличпякп Волын-

Украинской ССР. пион Вам, милому
вождю н учителю, свой пламенный привет
1 1М1Г1 долгих лет жилш па благо иашей
лвбкмнй Родины.

Для вышииеипя программы промышлен-
ного I ж т и п 1Ю1 о строительства н укрепле-
ния могущества нашей любимо!! Годины не-
обходимо большое количество леса. Ми глу-
боко пояямап, что лес вухен для многочве-
лепвых вопо-трчек |кхигмевно1 л«тил*ткв,
для шахт Донбасса и Крлнорпхья, для ме-
таллургической промышленности и желси-
нодорожпого транспорта.

Превращая лесную промышленность я пе-
р ч м у в м'ыни.мронмлуы отрасль парод-
попв излйс-яа, партия и правительство •
ЛИЧИО Вы, товарищ Сгалпн, окалывал* ра-
бэтпикав док! промышленности большую
помощь. Двчяагатоавтелыгые предприятия
ВОЛЫНСКОЙ области пол у ч т я н продолжают
получат» мвктрошиы, лесошмиыв ит«ма-
шины, уклколсани* иавмоаы. шгоаы в
другие машины и механизмы.

Мы рады доложмть Вам, дорогой Иосиф
Вакараоноаан, 'по в этом году лесмагото-

В 1 5 б

р
ской области, принимаем на а-бя социалн-

НРГ» остова 1 9 4 9 — 1 9 4 9 года по заготовка
леса выполнить к 15 января, по подвозке •
вывозке к 1 феврия 1949 год» • ить
сверх план* 59 тысяч кубометров леи.

КОЛХОЗНИКИ и крестьяне-единоличники
Шацкого района обязались дать сверх пла-
на й.000 кубометров леса, Цумаиского —
6 0 0 0 б С

ур , Цу
6.000 кубометров, ьовельекого, Старовыжсв-

Четвертая сессия Московского городского
Совета депутатов трудящихся

ввтели Волыни дали в 1,5 раза больше ле-
1947

етячеекое обязательство — плав огоние-! гкого и Головнянского районов — по 5.00С
зимнего сеолна 1 9 4 8 — 1 9 4 9 года выпол- \ кубомотров, Заболотьевского, Любомльского,
пить досрочно и дать сверх плаца 101 ты- Киперцовского, Маневнчского, Колковского
сячу кубометров леса. районов — по 4.000 кубометров, Рожищеи-

Рабичие, пнжоперы, техники я служа- с к о г " — 3 0 0 и »У»°«тров, Владимир-Во-
пше леспромхозов Волыни обязались до- минского. Голобского и Теремновевого рай-
срочно вьиюлвить плав осенне-зимних ле-!°"°»—™ 2.000 кубометров в Устилугсшг»
содаготевок и дать стране сверх плппл 42 Района — 1 . 0 0 0 вубометрвв.

Дорогой Иосиф Виссарионович!
Принимая ва себя эти социалистические

обязательства, мы будем настойчиво повсе-
дневно повышать производительность тру-
да, снижать себестоимость продуктом, осва-
ивать п внедрять новую технику на заго-
товке, вывозке и погрузке леса, улучшать
клчествшшые показатели в работе. .

Вызоп па социалистическое соревнование ла
досрочное выполнение плана осенне-зиминх

тысячи куб»мет1М1В леса. Отдельны* лес-
промхозы кили на себя следующие обяза-
тельства: Кнверповский леспрляхов — вы-
полнить осенне-зимний плап по заготовке
я вывозке леса к 10 марта 1949 года в
дать сверх плана 7.000 кубометров леса;;
Заболотьеаский и Цумапский лесиромхо-
зы — выполнить осенне-зимний план по
заготовке и вывозке леса к Б марта 1949 г. |

, „ , _ .,. в дать сверх плана по 5.000 кубометров
еа против пришлого, 1947 года. Толыи^ даа; Камень-Каширекпй, ^вельский, Вм-
предприятпл треста «Волындсгпром» И :„„,„,, ВплиигкпЛ Мщрмпн-клЯ и 1т
прввмчешый гуаиаоа транспорт колхозов •Еи«™«пвомхо«ы-™ыполвят1 огон •Ч«тьян-е.шиолпчвиков. рабочих, внже-
и креетьян-еднполичпш™ за 10 месяцев \ Зимний п ! Г Г ™ Г » Т ™ , *™:""РШ>-тех>шческпх_ работников в служащих

Др
: И 1 О Т М И 1948-1949 п » колхозников и

с. г. вывезли леса на 331.600 кубометров
больше, чем аа весь 1947 год, в том числе
механизмами на 207 тысяч кубометров.

В борьбе за досрочное выполнение годо-
вого плава лесозаготовок на Волыни вы-
роелв коллективы предприятий в сотни за-
мечательных людей — 1ювлтч|н)в производ-
ства, перевыполняющих взятые иа себя со-
циалистически*! обязательства, показываю-
щих образны выюкопргшпиднтсльного тру-
да па заготовках, выво;1ко и отгрузке леса.

Коллектив Енверцовского леспромкомбв-
яата годовой план выполнил досрочно,
7 ноября. За 10 месяцев с. г. комбинатом
еэынгомлено боле* 900 тысяч рублей госу-
дарственных денег.

Камень-КаширеРШЙ леспромхоз плав 1948
года выполни в октябре 1948 года иа 111
проц.

Лесоруб Киверповского леспромкомбппа-
та т. Друкарчу* Р. К. за 2 года в 9 меся-
цев выполни» 4,1 годовых нормы, лесоруб
Ковельского леспромхоза т. Филатов В. П.
м 2 ГОДА выполнил 3 годовых нормы. Шо-
фер Владимпп-Волыиского леспромхоза
т. Грановский В. К. за 2 года в 8 месяцев
выполни 4,1 годовых нормы, моторист

св^> ГплГса к 10
на но 5.000 кубометров леса.

Работники лесной промышленности взяли
социалистические обязательства довести «е-
ханпзировашгую заготовку леса до 12 проц.
к общему плану и игхантпровлкпую ви-
возку до 42 проц., ноныепть производитель-
ность труда против 1947 года па 8 проц.
II 1 квартале 1949 года сништь себестои-
мость против 1948 года иа 7 проц., годо-
вой план по изготовлению шпал выполнить
на 112 проп.; за счет рациональной раз-
делки добиться выхода деловой дрдочмвы
не менее 70 проц., сдать в вксплоатацию в
1948 году 3.000 квадратных метров новой
жилой олощадв, построить один клуб,
10 красных уголков, увеличить в леспром-
хозах и иа лесоучастках сеть столовых,
торговых точек, котлопуиктов, мастерски
но бытовому обслуживанию лесорубов, воз-
чиков, ц>узчикон, оборудовать клубы ста-

| предприятий лесиой промышленности Черно-
| вицкой области принимаем и вызываем иа

социалистическое соревнование колхозников
и крестьян-единоличников, рабочих, инже-
нерно-технических работников в служащих
предприятий лесной промышленности Ровон-
ской области.

Мы, лесорубы, колхозники и кре-
стьяне-единоличники Волыни, заверяем Вас,
товарищ Сталин, что взятые ва себя социа-
листические обязательства выполним —
дадим стране как можно больше леса.

Желаем Вам, дорогой наш вождь и
учитель, долгих лет жизни ва счастье со-
ветского народа.

Да здапстпует паша могучая в любимая
Родива!

Да здравствует большевистская партия—
вдохновитель п организатор всех ваших
побм!

Да вдравг/геует гениальный вождь, наш
родной в любимый товарищ Стадия!

• 1 « К 4 Р < соетммсь ч е я ц ш « к е м
Московского городского Говвп д е а у ш о !
трудящихся (второго созыва).

В президиум» — тт. Г. М. Попов, И. А.
Парфенов, А. Д. Крутмов, Л. Ф. Говкмл,
С. А. Холме, В. И. Макаров, П. Г. Буры-
лнче», К. А. Мерецков, 11. П. Фярвбш,
И. N. Ешиыркш, Н. Н. Даниов, члены
•сполаитмыюго комитета, м ч м ь ш ш
управлений, ааведующиа оделаш Москов-
ского Совета.

Сессию етерыл иместнтель председате-
ля Исполком Моссовета депутат Ж. А, Яс-
нов.

Председатели сесснм взбирается депутат
В. Е. Г а д ю т , «китавеш «сон—депутат
К. Е. Зенова.

Сассы утверди* иедувпий порядок
дня: 1: 06 улучшена! качества • расши-
рении ассортимента товаров широкого по-
требления, выпускаемых промышленностью
гор. Москвы; 2. Выборы городского суда;
3. Выборы народных заседателей лилейных
судов железнодорожного в речного транс'
порта.

С докладом по первому вопросу выступил
заместитель председателя Исполкома Моссо-
вета депутат И. П. Проццм».

— Трудящиеся Москвы,— сказал тов.
«оперив,— самоотвержепв» борются и до-

срочвае выполнение плана послевоенной
сталински пятвлетш. Работники промыш
левшнгп советской столяшы под руковод-
ством Московской партийной организации
одержал новую трудовую победу. 10 но-
ября промышленность города выполнили го-
сударственный план 1948 года по выпуску
валовой продукции. В октябре этого года
московская промышленность превысила на
29,2 процента среднемесячный уровень
промышленного производства 1940 года.
Москвичи досрочно выполнили обязатель-
ство, принятое в письме товарищу Сталину
московская промышленность дала государ-
ству 2 миллиарда рублей сверхплановых
накоплений.

Докладчик подчеркивает, что втп трудо-
вые успехи ЯВИЛИСЬ результатом широко
развернувшегося социалистического сорев-
нования, в котором активно участвую
94 процента работников промышленности,
транспорта в городского хозяйства.

Рост тяжелой в в первую очередь машп
ностроительной промышленности Москвы
сопровождается значительным увеличением
производства товаров широкого потребления
на предприятиях союзной, республикан-
ской, местной в кооперативной промышлен-
ности.

Еще в период Великой Отечественной
войны Советское правительство, проявляя
заботу об улучшении материального благо

•ггвлщго качеств». Так, ш - н « т о г о ка-
• р а о в е я а м п а т у е т с я спросом

три* с'Двиамт, вывёртывае-
ое фабрикой имени Петра Алексеева. Это

1Тносвтся также и к некоторым тканям,
ишуекаемын фабрмшй сОсвобождеивы!
руд». Невысоко качество отдельных швей-

ных взде.тнй. Справедливы претензии по-
требителей к ряду обувных фабрик. Серьез-
вые недостатки имеются в производстве
мебели.

Докладчик анализирует причпны низкого
качества товаров. Отдельные руководители
предприятий в погоне аа валовым выпу-
ком продукции допускают изготовление

низкосортных изделий. Не везде млажея
строгий технический "контроль. Зачастую
нарушается технологическая дисциплина,
не соблюдаются технические условия. Тор-
говые организации не проявляют необхо-
димых требований предприятиям, выраба-
тывающим товары широкого потребления,
слабо изучают спрос потребителя.

— Цеобходцмо,— говорит тов. Пропе-
ров,— подходить к качеству продукции ве
по-делячески, а по-большевистски, всходя
вз интересов государства в шнрокпх масс
трудящихся. Надо снять с производства все
некачественные товары в наладить массо-
вый выпуск лучших изделий. Пора
ликвидировать в производстве товаров
широкого потребления кустарщину я отста-

Ц П о т а а ш х • ЯЛПВ МЦЛМВ. | М Т Т *
«вши «Исств* шро«ГИШ1-«|«нвзовм» ж
4вмнструц>оваи двамап И я и и ш п пе-
хов. Созданы заводски <а««р»торп для
контроля за качеством м и р и , иализа
вырм • иатервыов.

Заведующий отделом местной промыш-
лсишктн исполкома Моссовета депутат
Н. И. Чайна при.шал слравеиивоВ крвти-
ку, которой подверглась на сессии работа
местной промышленности города. Принима-
ются меры к устранению отмеченных недо-
статков. Начат перэсмотр ассортимента
продукции, внпускашей предприятиями.
Изделия низкого качества, не пользующие-
ся спросом у населения, будут сняты «
производства. Подготовлено свыше 30 но-
вых образцов изделий, изготовление кото-
рих организуется в 1949 году.

Председатель постоянно! комиссия Мое*
совета по промышленности депутат П. А.
Ворммн»в своем выступленвв отметил, что
качество продукции может быть улучшено,
а ассортимент расширен лишь пра условия
массового развертывания социалистического
соревнования. Необходимо органиаовать со-
ревнование предприятий 1а освоение про*
взводства новых образцов товаров шярпо»
треба, и выпуск продукция высокого ка-
чества.

Начальник Управлевия промысловой ко<

_ ' состояния трудящихся, по инициативе
Пнсьмо о б с у ж д е н о и принято на собраниях рабочих, инженерно- товарища Сталина привяло ряд важней-
технических работников и с л у ж а щ и х лесной промышленности,
колхозников и крестьян-единоличников, работающих на лесоза-
готовках Волынской области.

лую технику. Необходимо еще шире поста-
вить производственное обучение в повыше-
ние технической квалификации рабочих,
мастеров в бригадиров, распространить
опыт передовиков производства, усилить
общественный в государственный контроль
за качеством товаров. Следует смело при-
менять передовую технологию, широко ме-
ханизировать процессы труда, привлекать
к созданию новых изделий и оформлению
товаров широкого потребления лучших спе-
циалистов— художников, конструкторов в
научно-исследовательские институты.

Большинство изделий пуждается в кра-
сиво! отделке. Качество и внешний вид
многих товаров широкого потребления
ухудшаются в значительной степени п»-за
отсутствия хороших, прочных, яркпх краси-
телей. Докладчик выражает уверенность
тов, что министр химической промышлен-
ности депутат Первухин примет меры к
улучшению качества к расширению ассор-
тимевта красителей.

Серьезпым недостатком в производстве
товаров широкого потребления является
ограниченность ассортимента. Промышлен-
ность все еще не производит ряда нужных
населению товаров. В расшпреппи ассорти-
мента предметов домашнего обихода важ-
ную роль должны сыграть цехи ширпотре-
ба предприятий союзной промышленности.
Автомобильный завод имени Сталина орга-
низовал выпуск детскш велосипедов, кро-
ватей, утюгов, елалпроваппой посуды,

операции при Совете Министров РСФСР де«
и у тат Л. Ф. Кравчук поднял, вопрос о том,
чтобы крупные государственные заводы I
фабрики вэялн шефство над предпрвятвя-
мя промысловой кооперация, помогли им
освоить новую технику, внедрить более со-
вершенные методы работы. Тов. Кравчук аа-
верил сессию, что управление окажет про-
мысловой кооперации г. Москвы всемерную
помощь в дальнейшем улучшении выпу-
скаемо! продукции, расширение ассорти-
мента в снижении себестоимости изделий.

Миппстр легкой промышленности СССР
депутат Н. Е. Чесноков свое выступление
посвятил освоению новых видов продукции,
отвечающей возросшим запросам населения.
Он отметил, что особая ответственность за
повышение качества и расширение ассорти-
мента "изделий ложится на московские пред-
приятия министерства, выпускающие более
20 процентов всей продукции легкой про-
иышленноств страны.

Секретарь НТК ВКП(б) депутат Н. П.
Фирюбин в своем выступлении подчеркнул,
что партия в правительство неуклонно осу-
ществляют программу развития производ-
ства товаров широкого потребления. Это яр-
ко видно па примере работы московской
промышленности.

Достижения очевидны. По наряду с ними
имеются крупные недостатки, устранив ко-
торые можно значительно увеличить произ-
водство товаров для населения. Необходимо
покончить с пренебрежительным отношение*

ПО СОВЕТСКОМУ СОЮЗУ
Перевыполнен ноябрьский план

Электростанции Министерства влектро-
станций СССР выполнили ноябрьский план
выработки электроэнергии на 103,3 про-
цента. По сравнению с тем же месяцем
прошлого года выработка ввергав увеличи-
лась на 17,9 процента.

Нмлучшпх результатов добилась в но-
ябре ввергосастемы Московская, Донбас-
ская, Днепровская, Уральская, Куабассвая,
Узбекская, Латвийская, Грузинская.

В ноябре вступили в строй новые мощ-
воств на мектроставцвях Подмосковья,
Урала, Украины, Латвии, Абхазии в Воро-
нежской облася.

(ТАСС).

П 1 Р В А Я П Л А Ш К А
. Н О В О Г О М А Р Т Е Н А

ДНЕПРОПЕТРОВСК, 9. (По телефону).
Сегодня на металлургическом заводе имени
Карла Ляйкиехта. выдала первую плавку
новая мощная мартеновская печь М! 4.

Это третий по счету мартеп, вошедший в
строй в выпешнем году па атом предприя-
тия. Все трудоемкие процессы па печи ие-
хализвровалы.

Мартен работает нормально.

ЗАВОД ВОССТАНОВЛЕН
НА ДОВОЕННУЮ

МОЩНОСТЬ
МАКЕЕПКА, 9. (Корр. «Правды»)- Закон-

чено восстановление четвертой по счету
коксовой батареи Ново-Мпкеевского коксо-
химического завода.

С пуском 8ТОЙ батареи закончено восста-
новление завода на довоенную мощность.
Помимо коксовых батарей, восстановлены
химические цехи, анергетяческое хозяйство
завода, углеобогатительная фабрнка. По-
строены жвлые дома, баня, механическая
прачечная, больница, дом для сирот, одно-
дневный дом отдыха для рабочих. Заканчи-
вается строительство Дворца культуры.

За 11 месяцев текущего года коллектив
завода перевыполнил производственное зада-
ние по всем показателям и дал государству
4.200 тыс. рублей экономии.

Бесплотинная гидростанция
ОМСК. 9. (По телефону). Па заводе имени

Баранова сконструирована сельская гидро-
элоктрпчеркая станция нового типа. Отли-
чителымя осоСеипость станции в тон, что
при ее установке не требуется сооружать
дорогостоящую плотину.

Бссплптншш гидростанция, представляю-
ШЗИ СОЙОЙ небольшой агрегат, одинаково
успешно может работать на рока*, имеющих
и быстрое п медленное течение. Действовать
станция может круглый год. Изготовление
ев несложно п дешево.

Испытания гидростанции па Иртыше д2-
ли положительные результаты.

Собрание партийного актива
краяСта1 вропольского

СТАВРОПОЛЬ, 9. (Корр. «Правды»).
Здесь состоялось собрание краевого партий-
ного актива. С докладом о постановлении
Совета Министров СССР и ЦК ВКШб)
«О плане полезащитных лесонасаждений,
внедрения травопольных севооборотов,
строительства прудов и водоемов для обес-
печения высоких м устойчивых урожаев в
степных и лесостмшых районах европей-
ской части ОССР» ц задачах краевой парт-
организации выступил секретарь крайкома
ВКП(б) тов. Бойцов.

— Постановлением правительства в пар-
тии, — сказал докладчик, — предусматри-
вается создание на территории края в тече-
ние 15 лет государственной лесной полосы
длиной около 250 километров, которая
пройдет через 8 районов Ставрополья. На
полях колхозов, совхозов, а также па зем-
лях государственного фонда будет посажено
200 тысяч гектаров леса. В крае создается
25 лесозащитных станций, около 2 0 0 лесо-
питомников и лесхозов.

ров широкого
сгвяя. После победоносного завершения
войны забота об удовлетворении материаль-
ных и культурных запросов трудящихся
отала одной т самых первоочередных и
неотложных задач партийных, советских и
хозяйственных организаций.

Практические задачи московской про-
мышленности в этой области были опреде-
лены решениями пленума НТК ВКП(б), со-
стоявшегося в июле 1945 года. Эти реше-
ния мобилизовали творческие сплы работ-
ников предприятий на восстановление и
развитие производства товаров широкого

устойчивых урожаев. Это дело должно потребления. На многих московских пред-
находитмя в цептре вппмаппя партийных , приятиях сойзпой промышленности восета-
орглнинацпй. позлены существовавшие до войны и созда-

С казклы* днем в крае ширится работа ны новые цехи ширпотреба. Производствен-
по орошению и обводиеппю земель. В атом | ная база предприятий н цехов, занятых
году пушен Невншюмнсскпй канал, начата! изготовлением товаров шврокого потрсбло-
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шнх решений о расширении выпуска това- ' коньков, сапок и других пзделпй. Успсшпо ! к производству товаров ширпотреба со сто-
потребления я продоволь- развивают производство предметов широко- Р°»ы руководителей некоторых предприя-

го потребления и некоторые другие заводы. ™" металлообрабатывающей промьшшшгс-
В то же время иа многих крупных пред- с т п - Там остается много неиспользованных
приятиях цехи ширпотреба еше не оргаии- »™*> в. Однако существующие цехн широ-

кого потребления не расширяются, а новые

Большую работу предстоит провести по
закреплению песков па площади около
11 тысяч гектаров. Для этой цели шпроко
будет использован сорго-гумаевый гибрид,
выведенный Ставропольским опытным по-
лем под руководством профессора А. И. Дер-
жавина.

Освоение травопольных севооборотов —
решающее условие получения высоких в

работа но строительству Кубань-Егорлык-
ской водной системы. В течение 1 9 4 9 —
1955 годов в колхозах и совхозах будет по-
строено около 700 прудов п водоемов.

Выступавшие в прениях секретари рай-
комов партии и председатели исполкомов
райсоветов рассказали о первых результа-
тах работы по выполнению постановления
правительства и партии а о подготовке, к
вогетшм посадкам леса. Вместе с тем
они критиковали плохую работу краевого
управления сельского хозяйства, отдела вод-
ного хозяйства и конторы «Агролессем».
Эти организации крайне иедлеппо разраба-
тывают практические мероприятия по осу-
ществлению постановления правительства
и партии.

Следует отметить, что на собрании ни-
чего почти не -было сказано о состоянии и
задачах политической работы в колхозах,
МТС и совхозах в связи с постановлетрм
правительства и партии.

Собраппе партактива приняло письмо
товарищу Сталину. В письме содержатся
конкретные обязательства по выполпешно
плана преобразования природы и повыше-
нию культуры земледелия.

Подготовка к выборам народных судов
в Кировской области

КИРОВ. 9. (Корр. «Правды»). В Кпров-
ской области закончилось выдвижение кан-
дидатов в народные судьи п народные засе-
датели. В списках кандидатов—коммунисты
н беспартийпые, представители всех слоев
трудящихся, активные борцы аа досрочное
вышцненнс пшмеиосшюй сталинской иити-
леткн. Коллектив комбината имени Комин-
терна выдвинул кандидатом в народные за-
седатели организатор;! первой хозрасчетной
стахановской бригады тов. Бояршшеву.

Сейчас ПОВССЛРСТПО проходят окружные
предвыборные совещания. Они состоялись в
Сталинском и Ждаповском избирательных
округах города Кирова. Участники совеща-

ний договорились о кандидатах и обратились
ко всем избирателям с призывом голосовать
в день выборов народных судов за предста-
вителей блока коммунистов и беспартийяых.

Избирательная кампания принимаете каж-
дым днем все более, широкий размах. Сей-
час она вступает в наиболее отвдтстпонпып
период: началась агитация за кандидатов.
Тысячи городских и сельских агитаторов
знакомят избирателей с биографиями канди-
датов, рассказывают об их заслугах перед па-
родом. Партнйпые организации сосредоточи-
вают массово-политическую работу на изби-
рательных пупктах л в домах пзбпратслей.

Механизмы для машинно-дорожных станций
В этом году в ряде областей РСФСР, на

Украине, в Грузли, Белоруссии, Казахста-
не и других республиках органп.к.паны де-
сятки машинно-дорожных стаинпй. Пред-
приятия Министерств» строительного п до-
рожного машиностроения ССОР отпра-
вили для нашннно-дорожных станций сот-
ни бульдозеров, моторных и ирппелных
катков, грейдеров, скреперов, рыхлителей,
автогудронаторов, снегоочистителей, бвту-
моплавпльиых агрегатов и других меха- Для р а к о м асфыыа а бетона
ипзмов. Они заменят на дорожном строи-1 машин.

тельстве большое количество рабочих.
Тольпо одни бульдозер в день производит
работу за 500 землекопов, а грейдер заме-
няет труд ста человек.

Для оснащеинл иаишино-дорожных стан-
ций заводы строительного н дорожного ма-
шиностроения в 1949 году освоят выпуск
новою высокопроизводительного оборудова-
ния — корчевателей ппей, днзельмолотов
для забивки свай, автомобильных термосов

и других

нии, значительно окрепла и расширилась.
Вырос парк оборудоваиия. Проведена зна-
чительная работа по механизации производ-
ства и переводу его па поток. В результате
промышленность Москвы увеличила выпуск
предметов шврокого потребления, расшири-
ла их ассортимент н по ряду пзделпй пре-
высила довоенный уровень. Выпуск тканей
на московских предприятиях в 1948 году
по сравнению с 1945 годом возрос в
2,2 раз», обуви — более чем в 2 раза, ре-
зиновой обуви — в 2,6 раза, швейных из-
делий— в 2,5 раза, мебели — почти в
3 раза, трикотажа — более чем в 1,5 раза.

Однако даже при таком росте производ-
ства спрос населения на товары широкого
потребления еще полностью не удовлетво-
ряется. После отмены карточной системы,
проведения денежной реформы и снижения
шш реальная заработная плата рабочих и
служащих в течение ныпешпего года по-
высилась по срашшишо с прошлым годом
более чем в два раза. Увеличение покупа-
тельной способности советского рубля
рост реальной заработной платы привели к
значительному повышению спроса на това
ри широкого потребления. В громадной сте
пени возросли требования москвичей к ка-
честву товаров.

Многие московские предпрвятия зз по-
следнее время подняли качество своих
изделий. Продукция ряда заводов I фабрик
столицы пользуется заслуженной славой во
всей стране.

Десятки тысяч стахановцев, мастеров,
пнженерно-техпнчеекпх работников, боль
швиство руководителей московских пред-
приятий дорожат честью своей фабричной
марки, стремятся не только увеличить коли-
чество выпускаемой продукции, но пдобиться
того, чтобы их изделия были высококаче-
ственными, красивыми. Папрямер, на фаб-
рике «Красная швея» мастер Полина Сухо-
вврхова стала инициатором нового замеча-
тельной движения за повышение качества
продукции. По ее предложению, во всех
бригадах введены общественные контролеры,
проверяющие качество выпускаемых изде-
лий. Это дало отличные результаты. Воз-
врат пзделпй па переделку сократился в
8 раз, а выпуск первосортной продукции
повысился па 10 процентов. Мастерица за-
вода «Красный богатырь» Клавдия Зенова
организовала взаимоконтроль между работ-
никами, благодаря которому резко поднялся
выпуск резиновой обуви первых сортов.
Почия Полины Суховерховой и Клавдии Зе-
новой широко подхвачен на предприятиях
Москвы, ла многих заводах и фабриках дру-
гих городов.

Однако ряд предприятий все еще выпу-
скает товары для населения нсудовдетво-

зоваиы.
На ряде фабрик в заводов текстильной,

легкой и десной промышленности ие вос-
становлен довоенный ассортимент продук-
ции. Выражая ншшпе депутатов Моссовета,
докладчик высказывает уверенность, что
министерства текстильной, легкой, лесиой

бумажной промышленности, окажут по-
иощь московским предприятиям в восста-
моц.тетш и дальнейшем расширении ассор-
тимента товаров широкого потребления.

В заключение докладчик говорит:
— Трудящийся столицы, возглавляемы»

Московской партийной организацией, пол-
ны решимости еще самоотверженнее борол-
ся за осуществление задач послевоенной
сталинской пятилетки. Патриотический
долг всех работников промышленности, вы-
пускающих товары широкого потребле-
ния,— всемерно улучшать качество в рас-
ширять ассортимент изделий, производить
то, иа что пред'являет наибольший спрос
население. Мы должны дорожить честью
фабричной марки каждого московского
предприятия, бороться за то, чтобы вта
марка стала гарантией отличного качества
продукций

По докладу развернулись пренвя. Вы-
ступившие единодушно отмечали, что по-
ставленный на обсуждение сессии вопрос
имеет огромное народнохозяйственное значе-
ние. Депутаты с удовлетворением говорили
об успехах московской промышленности по
выпуску товаров широкого потребления,
вносили цепные предложения, направ-
ленные к дальнейшему улучшению ее ра-
боты, вскрывали существенные недостатки
в деятельности отдельных предприятий.

Депутат В. И. Кростьянинов отметил,
что руководители некоторых предприятий
не учитывают сезонного спроса на товары.
Он критиковал торговые организации за то,
что она недостаточно энергично добивают-
ся улучшения качества товаров широкого
потребления и расширения их ассортимен-
та, плохо изучают запросы покупателей.

Начальник Московского городского упра-
вления легкой промышленности депутат
Ф. Л. Ушанов сообщил о том, что, готовясь
к выполнению плаца 1949 года, московские
предприятия легкой промышленности уве-
личивают выпуск товаров массового спроса,
в том чпеле хлопчатобумажных изделий,
мужских костюмов, пальто, верхнего белья,
детских товаров. Заключаются договоры с
торгующими организациями па поставку
товаров к весение-лотнему сезону.

Заведующий городским отделом торговли
допутат Н. X. Тихомиров говорил о работе
торгующих организаций столицы. В 1948
году в городе открыто 38 новых магазинов,
около 200 магазппов специализировано па
торговле обувью, тканями, швейными изде-
лиями и т. д. Вместе с тем он прпзпал, что
культура торговли предметами широкого по
треблепня не во всех еще магазинах нахо-
дится па должном уровне.

Начальппк городского управления про-
ныеловой кооперации депутат Б. И.
нов доложил о тех мерах, которыо прини-
маются для повышения качества продукции
в расширения ассортимента. 11а осиове
изучении спроса населения артелями снято
с производства 470 видов изделий, освоено
свыше 600 новых образцов одежды, обувл,

го р е и р р ,
ив создаются. Руководителям промышленных
предприятий пора понять, что заказы по
выпуску товаров для населения должны
выполняться так же успешно, как выпол-
няются задания по выпуску основной про-
дукции.

Тов. фпргобин отиетпл, что Министерство
легкой промышленности СССР н Министер-
ство местной промышленности РСФСР не
оказывают должной помощи своим москов-
ским предприятиям в их борьбе за повы-
шение качества продукции, за расширение
ассортимента.

— Необходимо,—говорит тов. Фирюбин,—
установить строгий контроль за освоением
новых товаров для населения, выпускать
все больше и больше высокоздчествеиных
н разнообразных товаров, добиваясь того,
чтобы нужды трудящихся удовлетворялись
как можно полисе в чтобы товарооборот
непрерывно возрастал, способствуя даль-
нейшему под'ему благосостояния советско-
го парода, дальнейшему укреплению эконо-
мического могущества социалистического
государства.

В прениях по докладу тов, Процерова
выступили министр местной промышленно-
сти РСФСР депутат В. П, Смиряй, депута-
ты Н. Ф. Игнатов, С. В. Михалков, М. П.
Аржанов, С. А. Тюрина, А. Н. Цивимвя,
Ф. М. Мартьянов, А. А. Захаров, В. А. Ко-
лосова,

Сессия приляла решение по вопросу об
улучшении качества и расширении ассор-
тимента товаров широкого потребления, вы-
пускаемых промышленностью гор. Москвы.
В решение отмечается, что организация по-
вседневной борьбы за решительное улучше-
ние качества выпускаемых изделий при
безусловном выполнении установленного
государственного плана является важней-
шей задачей коллективов всех предприя-
тий, производящих товары широкого потре-
бления. Московский Совет предупредил ру-
ководителей предприятий, что за выпуск
недоброкачественной продукции они будут
сниматься с занимаемых постов и привле-
каться к строгой ответственности.

Перед коллективами предприятий, выпу-
скающих товары шврокого потребления,
поставлена задача — добиться того, чтобы
продукция с маркой московских фабрик и
заводов стала лучшей в стране.

Затем сессия перешла ко второму вопро-
су повестки дня — избранию Московского
городского суда. Председателем городского
суда избран тов. А. Т. Рубичвв, заместите-
лями председателя — тт. Г. Е. Фадеев и
М, П. Владимирова. Избраны также члени
суда и народные заседатели.

После этого сессия избрала народных за-
седателей линейных судов железнодорожно-
го п речного транспорта.

Сессия избрала заместителем председате-
ля Исполкома Моссовета тов. Н. П. Плотни-
кова и утвердила заведующим оргапизапи-
онно-ипструкторским отделом Исполкома
Моссовета тов. А. И. Макарова, начальни-
ком Управления Мосшстрой—тов. Б. Н. За-
евдателева, заведующим городским жи-
лищным отделом Исполкома Моссовета —
тол. Н. А. Пичугина.

С огромным воодушевлением участники
сессии приняли приветствие великому
г'ждю советского парада товарищу
II, В. Сталлиу.
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Иемеппл-фатпстские захватчики разо-
рили колхоз «Красный май», Черньгшков-р р м а й , Черньгшков
СКО1М раПощ. В январе 1913 года советские

й б П
р

войска освободит
Г

д ие

Прошло почти
д ии. Прошло почти

шесть лет. Газета «Сталинградская пращ»
рассказывает о достижениях колхозников:

«Отстроены заново все служебные по-
стройки, возведены новые конюший, жн-

МЙКОМ ПАРТИИ

И ЗАОЧНИКИ

Лето» и с о б р а т тртвйпого а к т а
гор. Буденновска критиковал* райком
ВКП(б) за неудовлетворительное руководство
заочной учебой коимуцвстов. Указывалось,
что равком не интересуется тем, кас моч-
ники выполняют учебные задания.

Прошло с « х пор пять месяц». Что •>
шшнлогь за п о время? Газета «Стмро-

троетанкию, радиоузел, истратил несиль-
но сот тысяч рублей иа покупку сельст-
хоэяЯстаенного имвемгаам, рабочего • пле-
аншног» скота».

В нынешнем засушливом в Поволжье
году ствхаповские звенья сняли по 2 2 — 2 3
оептнера зерновых с гектара. Колхоз вы-
полнил план хлебозаготовок, государству
сдано 78 тысяч пудов верна. Трудолюбивые
колшншш получают высокие доходы.

«Наступление на засуху!
Этим живут сейчас колхозники,— пишут

корреспонденты «Сталинградской нрав-
ды». — Сталински! план преобразования
природы читают и перечитывают. Во многих

«...учеба мочиикоа предоставлена пол-
нейшему самотеку. Их никто м контроли-
рует, им никто ие помогает. Заочнику да-
же негде получить консультацию.

...Райком ВКП(б) ие позаботился даже
намети порядм • учеве своих работай-
кои. Экзампн за персы* куре институт
сдали пока лишь б челом». Шесть Ю
тридцати двух...»

Падо полагать, что Ставропольские крае-

О приеме новых членов в Организацию Объединенных Наций
Речь А. Я. ВЫШИНСКОГО на Генеральной Ассамблее 8 декабря 1948 и
I . Против англо-американской политики дискриминации

Перед Генеральной Ассамблеей вновь!
стоит вопрос о приеме новых членов. Этот грип в Румынии лмершииский предстали-

'. нарушает |<етая,' Оацяй да евт пор я» получи своего пвло-
— лред'яыят»; жвтелыюго разрешения я оказался столь

В отношении Болгарии, в отношении Вея-1 какне-ля*о требования политячогмг» м-1 аапутаииым и осложненным всякого рада

вопрое нмеет своп историю. Он с т о й пе-
ред Генеральной Ассамблеей уже в прошлом
году, когда Ассамблея сочла необходимым,

тель потребови не больше в не меньше,
как ликвидации атпмп правительствами, как
он выразился, репрессивных пер в отпоще-

в пкударгтагниыхвопреки возражениям делегации Советского I нив лиц, обвишюшх . . . . , „ - ,
Союаа и ряда другвх делегаций, получить : преступлениях. О» указал аа Петым, иа

Лулчвва. По Шткив бил приговореи судом
не за то, что нчиюлиюнал свободу печати,

по атому вопросу консультатнвшю закию-
човне Международного суда. Теперь Ассам-

рактера как иредваритлшпе условие, вы- посторонним* политическим мотивами, в
пплптгм которого может открыть путь •I противоречия с првнщшамн устам.
Организацию бб'едяишиых Наций. Большинство комитет» к1 Ьос под вущо-

Делогацнл СССР исходила при атом так- водстшш пргдетавмтак'й США а Велиюбра-
же ю того, что госуд1|>ст|1«. подписавшие танни продолжало в •том вопросе порочную
мирные договоры с Болгарией, Венграей,
Румынией, ваяли па себя, но этим договорам
обязательство оказать км гд>д«{|стипе в ирв-

блве предстоят вновь заняться этим вопро- как здесь говорил г. Ким. а за шпионах, **« * члены Оргаштиини О&'адишшыт.
сом, рассмотрев также полученное от Меж- против своего Государства, за измену своиму ; Наций. Может быть, ие лишни также иа-
дуна|щного суда консультативное, заключг- народу, и Оыл он приговорен на основе того
няа и одновременно доклад Политического самого закона 1Я45 года, который был из-
коамтгта гЛ вкс (для втой пели), который; дан в связи с требование», щхм'явлепмм
также занимался этим вопросом. Кроме то
го, Генеральной Ассамблее предстоит рае-

Болгарии мирным договором от 10 февраля,
з е м у которого Битдрия обязана была при-

смотреть в определить свое отношении к ] нять энергичные меры прошв всякого рода

колхозных избах мы видели карты разме-
щении государственных лесных и полей-1 И ДЕТАЛЕЙ
цитных полос, вырезанные из газет. Они'
•неят на самых видных пестах. Беседы
участкового агронома Покусаевои соби-
рают многочисленных слушателей. Нача-
лись мнятия в мичуринских кружки».

вой комитет ВЕП(б) мвнтерееуется поста-! прадспвлеввым комитемм аи 1юс проектам фашистских организаций и их членов. 11о,
новкой заочной учебы имиунистев в! Разолюцип и отдельным кандидатам, про
районах. " "

О ЕДИНООБРАЗИИ УЗЛО1

Осенью в колхозе посажено больше ты-
сячи фруктовых деревьев. В будущем году
намочено ПОСАДИТЬ лесных полос в д м раз»
больше, чем предполагалось за всю шта-
м п у .

ПРИНИЖАЮТ РОЛЬ

ИНСТРУКТОРОВ

Корреспонденция под таким ел головном
помещена в газете «Правда Востока». В ней
сообщается, что в ряде райкомов партии
Ианангаискоц области

ЭТОЙ
посвящен
иый родакцией

производственной теме был
созван-

иомнунм».рд р у
Присутствовала конструкторы, технологи,
руководящие работник .заводов.

Собравшиеся с интересом выслушала в
числе других выступление главного техпо-
лога завода «Краснов Сормово» амецш
А. А. Жданова тов. Керичева.

«Нет конструктора, — говорят он, — ко-
торый мог бы заявить, что • овластя уни-
фикации сделано все. Возможностей — не-
початый край».
Ипыо материалы п размеры принято вы-

бирать по так называемым «канструктяв-
ным соображениям». Опыт передовых пред-
приятии локизьшет, что и о не всегда
оправдывается интересами производства.

недооаеиниют р«л> инструкторского Конструкторы Сормовского завода руковод-
аппарата. Секретари райкоиоа редко вес*-. ствуются «ие приближенпыии кояструвтив-
дуют с инструкторами, ие ставят перед ни-, ныки соображениями, а точными расчетами,
ми конкретных задач, мало заботятся об их : те.тни<геско1 целесообразноетыо...»

Сорновичи уже неммо сделал идя уви-
фюацпж пючпорых деталей, умов и меха-
низмов.

«На двух типах судов—сухогрузных •
буксирных теплоходах — и» 35 механизме!
31 унифицирован. Ограничено применение
разных видов сортового и листового про-
ката, марок стали.

Унификация оказала большое влияние иа
скоростной строительство судов, иа сокра-
щение трудоемкости»,
«Горькоеская коммуна» сообщает, что яа

многих предприятиях города сделало еще
очень нало для унификации изделий. Завод
«Красная Этна» выпускает десятки однород-
ных деталей для автомобильной промышлен-
ности. Технологический процесс нзготовлв-
нля каждой детали разный. Для каждой
из я м делается отдеяыгая яаготовм, па
каждую расходуется какое-то количество
специального ияетруманта, затрачивается
время на наладку станков я т. д. Газета от-
мечает, что есл* вы технологе «Краевой
Этны» и конструкторы автомобильных заво-
доя ваялпсь за унификацию мчи деталей,
то себестоимость их резко бы снизилась я
автомобильная промышленность получила
сотни тысяч рублей вковомвя.

идейно-политическом росте. А главное, рай'
комы партии не добиваются того, чтобы
инструкторы большую часть временя про-
водили • первичных парторганизациях...»

Инструкторы Парынского райком» меся-
цами ве заглядывают а первичные партор-
ганизации. Райком требует от инструкторов
в первую очередь сводок и отчетов о ходе
сельскохозяйственных работ.

Прямряо такая же мрпша и а Уйчш-
еком райом. Инструкторы иве*

«используются только в качестве упол-
номоченных. Если же инструктор и посе-
щает парторганизацию, то «то посещение
носит... гастролерский характер. Недавно
инструктор заглянул в колхоз «ими
Ворошилова. За 50 минут он поговорил
с секретарем партийной организации об
уплате членских взносов и состоянии пар-
тийного хозяйства, об авангардной роли
коммунистов и агитмассовой работе... Яс-
но, что его посещение ке дало пользы.
Парторганизации, как и прежде, работает
без плана, не осуществляет своего права
контроля за хозяйственной деятельностью
правления артели. Колхоз, как и прежде,
отстает с хлопкомготовками...»

тондующим на принятие в состав членов
Организации ОС'едншшшх Наций.

Такая образом, об'ем работы, стоящей
перед Генеральной Ассамблеей, оказывается
довольно значительным.

Ухе в прошлом году делегация СССР
возражала против обращения в Междуна-
родный суд за получением консультатив-
ного даключення. Советская делегация
исходила при этом из того сооОражсиия,
что Международный суд не уполномочен
давать такого род» заключения. Устав со-
вершенно точно и определенно указывает
на то, что Международный суд может да-
вать заключения по юридический вопросам,
по вопросам правового характера, по не
может быть никакого сомнения, что вопрос
о проеме новых членов в Организацию 06'-
«двяениых Наций, имеющий политическое
значение, является волашчесяим «опросом.

Однако, преследуя цель использовать
авторитет Международного суда для того,
чтобы подкрепить позицию тех делегаций,
которые превратным толкованием ст. 1-Й
устава добивались оправдания своего отка-
за принять в Организацию Об'едииешшх
Наций такие государства, как Албания,
Болгария, Веигрия, Румыния я Монголь-
ская Народная Республика, большинство
Генеральной Ассамблеи настояло и» своем.

иешисиж» от «того, это внутреннее дыо
калдиго государстпа, и Организации Об'едн-
неииых Наций вмешиваться ъ ш в е дела
ие дано.

Мы не ставам на Генврально! Ассамблее
•опросов, кмаюшяхи вяутренней жюни

помнить, что в Потсдамском елглаше.чкя
такжо С1Ц011Ж1ГКЯ обязателмтио велики!
двржап подержать пить государств, с ко-
торыми были заключены впоследствнв ммр-
ныв до|ч>воры, > их проемах о Припяти в
ЧЛ1 ны Организации Об'еднпспиых Наций.

практику англо-амеряканского б л о и в Со-
вете Безопасности. Эпм надо о а ' я е в т ,
что в комитете а<1 Кос по инициативе «в-
епкиийсий дглгаон» пршилв о м ы ! МД
приоктив резолюций, рекомвмдутни Сви-
ту Бгзоиасшмтц недосмотреть а а ш х н м та-
ких стран, к м Португалия, Трансморда-
нпя, ИРЛАНДИЯ, Австрия, Итывя, Фявия-
ды в Цейлон, добивающихся пракм» в со-
став Ощ-аииаадщи Об'едпнеиных Нац«1, и
в то же В1и'м« соворшенно уммчивашшт об

Все эт« убедительно доказывает, как Албании, Болгарии, Венгрии. Румынии, Мои
неправоммшы, незаконны действия пргд-1 голы.кой Народной Геспубдввс. П р я м л п
ставаггелей, например, Соединенных Шта-
тов Америки я Велиювриганм, откалы-
вающих в приеме в Орлшнлпцпю Об'едя-
цепных Наций Болгарии, Неипши, Румы-
нпи. Не менсо незаконны п полны првпз-

того яли инои) государства, и такие вопро- » « » Д^ствия США и Великобритатш,
сы ставить запрещает я устав Оргапв.<а№ш
Объединенных Нздпй. А тут говорят: отме-
ните свою внутреннюю политику, уголов-
ную политику, административную политику
и действуйте так, как вто нам, вмернкаи-
одн, нравятся, и вы будете приняты в Орга-
Н1шпию

д р
Наций.

отшынашщпх в приеме в таким мврозю-
Снвыч государствах, внесшим свой замеча-
тельный вклад в дело борьбы денократиче-

большинство!! комитета и) Ьос «тих резолю-
ций означает, что большинство делегаций
пппрежнаиу намереио игнорировать закон-
ные требования кандидатов, имеют» все
оспопанш дл» приема в члены Организации
ОО'едшкнных Наций. 1гп> «аямавг намерс-
нве большинства указанных делегаций п«-
прежноиу поддерживать политику дискри-
минация в отноиюшп одних государств я

СКИХ стран против геримского фашизма в! политику фаворитизма в отношении друих

В отношении Монгольской Народтюй Рес-
публики Клан превзошел самого себя, пред'-
явяв требование, чтобы эта республика до-
казала, что она действительно является
нсзавлглыым государством. Но как же мож-
но доказать, что Монгольская Народная Рес-
публика является независимым государ-
ством, когда попятил о независимости у |
Козла совершенно превратно, поскольку он I
считает, например, Траиспордаплю незави-
симым государством? По, пезависямо от то-
го, как мы ошоенхея к тону « ш ппому
кандидату, требовать того, чего требует пред-
ставитель США. это значит ятга дальше,
чом допускает статья 4-я устава, горячим
1ЮМ0П1ШКОМ которой является г. Коэн. Он
дошел до того, что потребовал от Албания,

поногшим немало жертв в этой борьбе,
как Албания м Монгольская Народная Рес-
публика.

При всех атях обстоятельствах можно
лишь выразить крайне* удвтленм, что во-
прос о принятии указанных пятя госу-

государств.
Делегация СССР считает вто неправиль-

ным, пратжворвчашп прияшнпаи и отета-
вовденшм устам, я силу чего она голосо-
вала против «тих предложений я будет на-
стаивать яа отклонения втк предложений

О платных услугах для населения
ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Вам яояадобялась на педелю — другую
пишущая или швейная машинка. Почему
бы не в.шть ее па прокат? Но это скромное
желание, к сожалению, неосуществимо. II
пишущую и швейную машвпку можно без
труда купить. Но веять ее на прокат негде.

Но дело ие только в прокате. Рс<ь имт
• налаживании различных форм обслужи-
вания бытовых пужд населения.

До войны московская телефонная стан-
ция давала всеоозможиыо справки и даже
(ушла вас по телефону. Не пора ли возоб-
новить подобного рода услуги?

Прервано было во время войны и почта
не возобновилось обслуживание потребите'
ля путем доставки па дом всякого рода то-
варов, преимущественно продовольствен-
ных.

ИЛИ ВЗЯТЬ такой вопрос, ка« индивиду,
альпый ремонт квартир п комнат. Еое-гдв
существуют так называемые бюро ремонт»
по работают онп плохо, и лишь немногие
пользуются их услугами. Поэтому даже по
велка потолва и оплейка комнаты иовыми
обоями нередко превращаются в «пробле-
му». Мел, обои и другие материалы прода-
ются в магазинах. А где найти маляра,
оклейщика или другого мастера по ремонту
квартир? Приходится прибегать к помощи
случайных людей, которые зачастую ока-
зываются недобросовестными «халтурщи-
лаии» или рвачами.

По плшему мнению, назрел вопрос о со-
здании специальной организации, которая
бы занималась оказапием платных услуг
для населения.

Мы по предрешаем организационных
форм. Полагаем, однако, что должна
быть широко пгпользопанв промысловая
кооперация с теп все же, чтобы руководство
втим делом было у иестиых советов.

В отношении именно вгих государств ряд Болгарии, Венгрии, чтобы опя представили
— доказательства своего желания вступить в

•иены Организации Об'единошшх Наций.
Это уже напоминает печальной памяти
практику соизгекой комиссия в США по
расследованию антишервкаиской деятельно-
сти, требовавшей «!' «стальных граждан до-
казать, что оцц не ведут «антиамерикан-
ской» деятельности, но считавшей себя обя-
занной доказать, что ют граждане «едут
«аитвамернканскую» деятельность.

Имеются одшнчгал ряда государств, в ко-
указывается, что она

Само собой разумеется, что отделения
«Услуга» (как условно назовем эти новые
предприятия) должны работать яа началах
полною хозрасчета и самоокупаемости.

Чем может предположительно заняться
«Услуга»? Прежде всего через свои много-
численные отделения я агентов она органи-
зует прокат необходимых в быту вещей,
непрерывно расширяя ассортимент. Патефон
и граммпластиикн, пианино и другие музы-
кальные инструменты, шяейные н пишу-
щее машиикп, велосипеды и мотопнклм.
охотничьи ружья, туристское спаряжение
и многое другое может предоставляться на
прокат по телефонному звонку илп открыт-
ке с заранее напечатанным адресом ближай-
шего бюро «Услуга».

Вторы* разделок деятельности «Услуга»
должно быть посредничество.

Если сегодня посредничество в быту
ограничено весьма узкой и специфической
деятельностью комиссионных магазинов, то
«Услуга» может внять иа себя: подыска-
ние чороз соответствующие организации
маляров, полотеров, радномонтеров и т. я.,
вплоть до проподагатслей языков и стсио-
графисток; покупку и продажу мебели,
платья, подыскание комнат в дач на срок,
обмен жилплощадью, хлопоты по установи
тслефопа п т. д.

«Услуга» иожет паладпть выподпе-
пле поручений — простейшее обслужи-
вание посыльными, обслуживание в пути
(билет, авто, багаж, иомер в гостинице,
упаковка и перевозка вещей при переел-
дм) .

Задачей «Услуга» должно стать удовле-
творение самых различных запросов широ-
ких масс населения.

Я. ИОСЕЛИАНИ.

И. КРЕМЛЕВ.

делегаций во главе с делегациями США и
Великобритании не первый год ужо прово-
дят политику, которую справедливо здесь,
а еще рацъшо в комитете яА Ьос, мы назы-
вали политикой дискриминации в отношении
некоторых государств, которым отказывают
в приеме, в поддержке их просьбы о прие-
ме в состав Организации Об'едшинных На-
ций, дискриминации, которая становится
тем более очевидной в тем более подчерк-
нутой, что в вто же самое время эти же де-
легации упорно добиваются того, чтобы
были приняты в состав Организации Со-
единенных Наций другие государства. Меж-
ду том некоторые из них, например, Ирлан-
дия, Португалия, Трансиордания, но имеют
для зтого достаточных оснований, о чем
уже много говорилось и на чем я сейчас
не считаю нужным останавливаться, а дру-
гие государства во всяком случае имеют не
больше основапвй, чем пять государств,
перечисленных мною выше, получающих
систематически отказ в приеме их в чле-
ны Организации Об'едшншных Цаний.

Делегация СССР неизмепно возражала и
продолжает возражать против такой поли-
тики, так как это политика дискредитации
одних государств, непотизма, фаворитизма,
кумовства, по-русски говоря, по отношению
к другим государствам. Вот против такого
различного отношения к одним и к другим
государствам, против политики разделения
претендентов на принятие в состав Орга-
низации Об'едииенных Наций па козлищ и
овец, на угодных и неугодных, на любимых
и ненавидимых мы, делегация Советского
Союза, и, как я полагаю, ряд других деле-
гаций, стоящих на втой тачке зрения, воз-
ражали и будем возражать. Ны будем про-
тив этого возражать, несмотря на всю дема-
гогию, которую пускают п ход наши про-
тивники, несмотря иа их демагогические
крпм о том, что мы требуем, чтобы в Орга-
низацию Об'сдписпных Наипй были прпия
ты такие-то государства лишь в том слу-
чае, если будут приняты другие государ-
ства. Вопреки всем длим демагогическим
крикам, мы я впредь Судом стоять на своп!
позиции против дискриминационной1 поли
ТЕКИ в отношении одних государств н поли-
тики фаворитизма, кумовгтва по отношению
в другим государствам. Тикая политика не-
совместима с принципами устава Органи-
зации Об'едииенных Наши". Такая полита
в« несовместима и с требованиями той га-
мо(1 статьи 4-Я, которая является сейчас
центром нашего внимания, из-за которой
был поднят па ноги даже Международный
суд, хотя толку от итого получилось немно-
го. Такой политике дискредитации и непо-
тизма Советский Союз противопоставляет
политику равного отношения ко псен госу-
дарствам в вопросе пх приема п члены
Организации Об'лдиненкых Наций, по-
скольку они удовлетворяют условиям и
критериям, установленным статьей 4-й
устава Организации Обединеиных Наций.

Представителя США п Великобритании,
а тайке представители некоторых других,
поддерживающих их, государств иотивируют

дарстл а состав Органямцп Об'единеивыд1 п и в е Генеральной Ассамблеей.

2. Неудавшаяся попытка обойти устав
В комитета аЛ Ьос аргентинская делега-1 совершенно противоречит уставу, — то I та-

пия предложила, чтобы вопросы о приеме! ком случае к чему же иводится значение Со-
новых членов рассматривались Ассамблеей ! вета ипоппеногти в вопросе о приеме новых
независимо от того, имеется ля положятель- | членов? Не ясно ля, что в втом случае Со-
пая рекомендация Совета Безопасности. Ар-1 вет Безопасности теряет всякое свое аннчс-
гевтинский представитель даже пытался : иве, ибо его значение в атом вопросе тем •

о5'яп|яетея, что Генеральная АееамЛия не

может рассматривать вопрос о приеме тех

утяерждять, что устав вовсе не продусмагря-
вает обязательных положительных рекомен-
даций Совета Безопасности как условия для
того, чтобы вопрос о приеме ионых членов
мог бы быть поставлен на рассмотрение Ге-
неральной Ассамблеи.

Аргентинская делегация исходила ия того
соображения, что якобы в уставе, а именно
в статье 4 устава, не говорится о том, что
Генеральная Ассамблея рассматривает во-
просоприеме новых членов в случае положи-
тельной рекомендации Совета Безопасности,
но говорится, что она рассматривает втот во-
прос по получении вообще рекомендации. Из
втого аргентинский делегат делает вывод,
что, следовательно, может быть любая реко-

ОТОВСЮДУ
< ^ Реорганизована Дотнувская селекцион-

ная станции в Литве. Опытные поля ее
расширены до 1.5О0 гектаров. В республике
спзлаио 26 государственных пунктов, выра-
щипзюших сирговые семена.

• Первый сахарный зааол строится
в Белоруссии возле станции Скндсль.

•«• Начался учебный год в школах меха-
.и селг.ского хозяйства Латвии. Обу-

механиков, трактористов,
иггатиро!
чаются сотни
шофероп. ь

•+ Строительство первой очереди завода
малых гидротурбин закончено в Ливнах,
Орловской области. Предприятие выпустило
первую продукцию.

• Три новых высокогорных гидрометео-
рологических станции открыты а Таджики-
стане.

• Каналы в горах строятся колхозами
«Шуляй Циклов», «Октябрь», имени Ахун-
бяЛаевв и имени Молотая, Заматавадского
района, Лешшабадской области.

• Научно-техническая конференция ма-
шиностроителе! состоялась в Ростове-на-
Дону. Она была посвящена новым методам
технологии машиностроения и скоростным
методам обработки металлов.

^ Производство электровозов «АК-2»
для шахт освоил кутаисский завод <Горняк».
Первая партия их отправлена на швхты
Донбасса.

• Отдел «Книга — почтой» организовало
Ворошнловградское об'единение «Книго-
культторг».

• Более 40 новых сельских библиотек
созвано в этом году в МОЛДЯЙИН.

•• Смотр художественной самодеятель-
ности проходит в Белоруссии. Спите 4 Тысяч
хоровых, танцовальных, драматических и
музыкальны* коллективов и около 2 тысяч
индивидуальных исполнителей показывают
свое искусство.

• Первый на Буковине сельский музей
органшуется в селе Вытиловке, Кицманскога
района, Черновицкой области.

выполнять их, но тут выступает американ-
ский предЕтавятелъ V требует доказать, что
это государство желает выполнять устав. Но
някто це обязан этого доказывать. Докажете
вы, что вто государство м желает выпол-
нять устав, тогда ны будем с вами разго-
аарпвлть.

Однажды, когда в» фраядуэском суде
прокурор требовал от защитника, чтобы он
привел доказательства невиновности своего
подзащитного1, то защитник сказал: «Г-н
прокурор, вы забываете, что зашита не для
того, чтобы доказывать невиновность свое-
го подзащитного, вто вы, г-н прокурор,
здесь находитесь для того, чтобы доказать
виновность моего подзащитного».

И адесь мы говорил: нельзя ставить так
вопрос, как ставит его Коэн. Это недопусти-
мая, я бы сказал, издевательская постанов-
ка вопроса, противоречащая духу и прин-
ципам устава.

Оказывается, государство, желающее
быть принятым в члены Организации 06'-
еданениых Наций, должно доказать, что оно
действительно желает этого. Разве все вто
не означает, что зде«ь устанавливается дя-
•жрининакяя по отношению к ряду госу-
дарсти? Разве все это пе доказывает, что
здесь подходят с точки зрения лицеприятия,
недружелюбия, пристрастия, стремления во
что бы то пи стало отклонить втих канди-
датов, хотя все требования, которые к ним
пред'являются, по имеют ничего общего
с тем, что указано в уставе.

Сомтскля делегации исходит из того, что
пи одному государству не может быть отда-
но предпочтение в приеме в Организацию
Об'одпншных Наций 1н?!»д лшбым другим
нк'ударством, если каждое из них удовле-
творяет всем условиях п требованиям, обо-
значенным в уставе. Делегация СССР- исхо-
дит та принципа: пикакоЯ член Организа-
ции Об'еднненных Наций ие имеет права и
пе может поятому настаивать на принятт
в Организацию («'единенных Наций одних
государств и отказывать других, если оин
удовлетворяют условия», устажииеппым
уставом. Нельзя допускать политику ди-
скриминации в отпотшчти одних государств
и покровительства, кумовства в отногаеппп
некоторых государств, тнчощих ие Гмлмпе
прав и оснований для приема в члены Ор-
ганизации, чем другие государства.

Поскольку, однако, ряд делегаций во
главе с представителями США и Англии

коночно, иля недоучел того обстоятельства,
что мля вот положительной рекомендации,
то пот вообще решения Генеральной Ассам-
блея. Это совершенно авторитетно рвз'ясняет
правило 125 процедуры Генеральной Ассам-
блеи, которое ие оставляет никакого сомне-
ния в том, что ип о какой отрицательно! ре-
комендации речп быть но может, тем более,
что по поводу отрицательных рекомендаций
говорится в правиле 126 правил процедуры
Генеральной Ассамблеи.

Поэтому надо просто удивляться такому
бесцеремонному обращению с правилами про-
цедуры п с уставом, которое взяла ужо за
правило для себя аргентинская делегация,
чтобы утверждать такие икстравагантныо,
песураяпые вощи, выдумывая такую чепуху,
что будто бы Генеральная Ассамблея может
рассматривать вопрос о приеме новых члеиов
даже тогда, когда нет положительной роко-
мендации, то-есть вообще ист рекомендация
Совета Безопасности.

Смысл всего втого предложения аргентви-
окого представителя совершение ясен. Водь
по пункту 9 статьи 2 7 устава все вопросы
непроцедурного характера, — а следователь-
но, и вопрос о лриемо новых членов,— дол-
жны решаться ие просто 7 голосами, а дол-
жны решаться 7 голосами, включая 6 сов-
падающих голосов всех постоянных члеиов
Совета Безопасности. Аргентинское предло-
жение и направлено было против этого прин-
ципа. Оно было направлено против принципа
единогласия, оно было направлено на то,
чтобы элиминировать (т. е. устранить.—
Прим. ред.) этот принцип и поставить Сонет
Безопасности в совершенно иное положенно,
абсолютно пе оказывающее и ио способное
оказывать никакого влияния на решение во-
проса о приеме новых члеиов.

Однако это предложение Аргентины, вви-
ду слишком очевидной вкстравагаптпости,
необоснованности и несоответствия уставу,

пли других новых членов, не имея рекомен-
дации Совета Ввзоласностя о том, что в м
кандидаты рекомендуются быть принятым
в состав Организации Объединенных Наций?

Принятие аргентинского предложения оз-
начало бы ни что иное, как превращен!» ре-
комендации Совета Безопасности в итетув
формальность, лишенную всякого практвчв-
ского, да и вообще всякого содержания.

Такое предложение, как вто указывалось
в в комитете, находится в прямом ж полном
противоречия • с уставом, я с правилами
процедуры Генеральной Ассамблея, я с то!
практикой, которая уже установилась иа
эти три года в атом вопросе.

Но почему я останавливаюсь на этом
предложении Аргентины? Потому, что вто
предложение Аргентины симптоматично.
Оио явилось не случайным фактом — оти-
аодом, оно явилось проявлением того поход»
против Совета Безопасности и против нрки-
цвпа единогласия, лежащего в основе всей
деятельности Совета, который сейчас осу-
ществляется уже не первый год на глаш
всего мвра.

Ведь, в сущности говоря, отрицая аяаче-
нае для Генеральной Ассамблея рекоменда-
ция Совета Сежшасностм и» вопросу о
приело новых членов, сторонники втого
предложения отрицают значение в Совета
Безопасности. Отсюда один шаг до тот,
чтобы вообще отказаться от рекомендаций
Совета Безопасности, а следовательно,
устранить влияние Совета Безопасности на
решение вопросов о приеме новых членов,
какое сейчас осуществляет Совет Безопас-
ности, опираясь на соответствующие поло-
жения устава, осуществляя присвоенные
ему уставом орава, обязанности, полномо-

'1ВЯ.

Аргентинское предложение было срабо-
тано, надо отдать ему справедливость, с
откровешюй грубостью или с грубой откро-
венностью и носило столь открытый харак-
тер удара по Совету Безопасности, что даже
у сторонников этого предложения нехва-
тило решимости поддержать Аргоитииу, я
аргентинская попытка раз'ясиить понятно
«рекомендации» путем уничтожения вся-
кого значения этого слова — провалилась.

Тем не менее эта попытка заслуживает,
по ог.нопаншш, которые я только что на-
звал, серьезного внимания. Арггптшп'кип'
путь борьбы против Совета Безопасности,
против припиши единогласия и, раньше
всего, в вопросе о приеме новых членов,
аргентинский путь в данных условиях ока-
зался слишком откровенным, и поэтому его
пришлигл, оставить. Но нашелся другой

свой отказ в приеме Болгарии, Румынки, | унопно стремится проводить нмоннл такую .
Венгрии тем, что они но одобряют полпти- I политику, ш ш ь з у я июе большинство в лнчпл совпадающих голосопвСощ-тгБгзопас-
ки правительств втпх стран, огобенпо пх | Совете Гхпопаспости, делегации СССР н«пз-
вношнпй политики. Но такие мотивы отка-
за в ириемо каких-либо государств в чле-
ны Организации Об'сдипенпых Наций по-
рпчны в самой своей основе, не только пе
пион ничего общего с принципами устала,
но являясь грубьш нарушением этих пран-
ттои.

И это сегодня мы вновь слышали из уст
представителя США Ко:ш,ч. Он повторил то,
что уже говорил в комитете ап Ьос. Дело
дошло до того, что господа американские
представители в качестве предварительного
условия принятия в Организацию ОО'едн-
игшшх Ннлпй, например, Албании и Вол-
гарии, выставляют чисто политические
требования, такие, как, например, прокра-
щешю помощи партизанам в Греции, хотя
само ато обвинение о полощи паргсшним,
как ни в этом мог.тп ужо убедиться во
время прений по этому вопросу, в высокой
степени гомнвтсльяо даже для тех, кто яв-
ляется противниками Албании п Болгарии.

божно должна была голосовать по всех соот-
встггоуюших случаях против предложений,
продиктованных тапоЯ политикой. Поступая
таким обра-юм, делегация СССР выступает в
защиту принципов Организации 05'одинеп-
!шх Наций, в защиту прав тех государств,
нрава которых так (шзастеичив» попира-
лись н продолжают попираться так начинае-
мым большинством, ппсснмуюшнм пели,
1Ш имеющие ничего оощегос целнмп и прин-
ципами Орпмппаштя Об'единмшых Наций.

Делегация СССР в вопросе о приеме в
члены Организации Оо'шнснных Напив
исходила из недопустимости иено.шотмть
такой акт, как прием в Организацию (№'-
единенных Наций, для политического дав-
ления на яапитррстоваппые государства.

Делегация СССР в вопросе о приеме по-

, нет вообще решения Совета Безопас-
ности, нет, слцовательпо. п рекомендации.

Аргентинское предложение, чтобы Гене-
ральная Ассамблея могла рассматривать я
решать вопрос о приеме новых членов бс.зот-
носитолыю к тому, имеется пли ни имеется
положительной рекомендации Совета Пи-
опасности, а также без учета того, принято
лн Советом Бгзоалгиопн такое ропкчшо 7
голосами, включая совпадающие голоса по-
стоянных членов, представляет собой грубое
п беззастенчивое нарушение устава, пред-
ставляет собой грубое и беззастенчивое на-
рушение того порядка приема почых чле-
нов, который установлен уставом. По суще-
ству же йто предложение направлено на то,
чтобы обесценить роль Совета Безопасно-
сти в решения такого вопроса, как прием
новых членов.

В самом дело, селя Генеральная Ассам-

пе было поддержано в комитете. Зато другое путь —путь, па котором, по мнению тех,
предложение Аргептииы встретило поддерж-
ку большинства комитета. Это предложение
поддержал, в частности, п представитель Со-
единенных Штатов Америки, который назвал
его многообещающим актом. Между тем
ато — предложение, сводящееся к тому,
чтобы считать рекомендацию принятой или
считать данное, постановление рекомендаци-
ей, если оня соберет в Совете Безопасности
7 голосов, хотя бы пе включая в число этих
сими голого» совпадающих голосов пяти по-
стоянных членов. Но бга этого условия, на-

кто его открыл, можно добиться тех же ре-
зультатов, также ослаПить зиачеиис и роль
Совета Безопасности в вопросе приема но-
вых членов в Организацию Оо'едниептл
Наций и ПОДГОТОВИТЬ почву для того, что-
бы, может быть, если не на четвертой, то
на пятой сессии Генеральной Ассамб-кщ
ужо поставить открыто и прямо вопрос о
том, чтобы ЛИШИТЬ Совет Безопасности и -
Ш1го бы то ни было права давать свои реко-
мендации Генеральной Ассамблее. Как го-
ворится: мы-дв «сам к усам»—и оОойдомгд
без содействия Совета и помощи других ка-
ких бы то пи было органов.

Ведь мы должны признать, что сейчас
делаются всякого рода подготовительные
шаги, предпринимаются всякого рода потго-
шштельиые меры к тому, чтобы ни только
лучше и более эффективно атаковать через
некоторое время принцип единогласия в
Совете Безопасности, но чтобы его и вовсе
уничтожить. (10 этом откровенно говорят:
для зтого пе пришло, мол, еще время, ио оно
зреет, оно придет. Впрочем, об этом вопросе
мы еще будем говорить, если наша Генераль-
ная Ассамблея дотянет до рассмотрении во-
проса о так называемом «вото». С полити-
ческой точки зрения ато одна линия, с по-
литической точки эрншя это не разные
вопросы, ато одни и то же вопросы, звенья
одной п той жо политической цепи, в кото-
рую хотят заковать сейчас пашу Организа-
цию, лишить ее свободы политического дой-

блпя может рассматривать вопрос о ирирмп ствня, которая соответствует ее достоинству
вых членов Организации Об'одипспяых На-1 новых членов и без положительной ргклмен- ! высокого международного органа,
пий исходят, такт» образом, пз того, что; дацня Совет?. Бсмпаспогтп — иначе говоря, I
невозможно, нельзя, незаконно, пеираг.ил!,-1 без рекомендации Совета Безопасности, что (Продолжение ня 4-Х стр.)
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О нршш Ш1Ы1 инков в Оргнтцип М'единвнкык Наци!
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М в ж е е т о т ы Н комитет пршо рекшев-
Дует при решения «опроса о прием? улив-
летворвтьгя сенью гчэмии и не обращать
м и и м и на голос» постоянны! членов Со-
М П Безопасности, Приняты? по

О Ш

(Прололженме. Нмчало на 3-Й стр.)

3. Заговор против устава

р ы п п р д л ж
О п и ш н ы х Штатов Лиерпм. Апг-

ЛП, Фряншн и Катан кокнтетл» «о1 по*
рмшшщ рекомендуют юг.ювно свое» пп
с т о и т ь » членам Совета Ее.юпасвогтн, чтп-
(ы о т дооталигь соглашения между гобой
• том, пра ы ш возможных решения! Со-
вета Безопасности они могут не испольлк-
ват» своего права •вето», когда семь поло-
жительны! голосов уже было подано в
Совете, оказывая предпочтение тому списку
рттеииЯ. которые содержатся • приложе-
ния 2-м, в часта 4-й доклада межсессион-
ного комитета».

Если вы обратитесь к этому приложе-
нию 2-му части 4-й доклада иежсессион-
иого комитета, то вы увидите там на одном
из первых мест: «Решения о приеме новых
членов•.

Что же ми имеем, перед чем же мы сев-
час стоим? Мы стоим сейчас перед таким
фактом, когда, прикрывая незаконные дей-
ствия незаконного межсессионного комите-
та, четыре великих державы, постоянны»
члена Совета 1ммомасности Организации
Об'едииенны! Напав, на которы! возложена
основная ответственность блюсти неприко-
сновенность, силу и святость нашего уста-
ва, приглашает Генеральную Ассамблею
принять решение, по которому они должки
сговориться, как бы лучше нарушить устав.

Нам творят, что нужно сговориться
между собой о том, чтобы оставить в сто-
роне совпадавшие голоса пяти постоянных
членов Совета Безопасности, и договориться
между собой в поршне сговора, аа спиною
устава, как лучше нарушать устав.

В иршятой комитетом резолюции по
предложению указанных государств реко-
мендуется нарушить это правило. Рекомен-
луетса постоянным членам Совета Безопас-
ности добиваться соглашения о той, чтобы
при приеме новых членов не считаться с
голосама постоянных членов.

По чей же »то отличается от рекоменда-
ции межсессионного комитета или от пред-
ложений аргентинской делегации?

Ничем.
Но нужна обратить внимание еще па

следующее обстоятельство. Я уже сказал
отчасти об втои. Ведь такая рекоменда-
ция — везаклнпая, господа делегаты, не-
законная. Статьи 27, пункт 3 указывает,
как я сказал, что решешш Совета Безопас-
ности по всем вопросам, кроме процедур-
ных, считаются принятыми, когда ва них
поданы семь голосов членов Совета, вклю-

чая совпадающие голоса всех постоянных
членов Совета.

Вопрос о приеме новых членов не может
рассматриваться в качестве процедурного
вопроса, так как понятие о процедуре но-
сит совершенно определенный характер, и
было бы абсолютно недопустимо принимать
такое расширительное толкование, при ко-
тором стиралась бы всякая грань, отделяв-
шая процедурные вопросы от непроцедур-
ных. Совершенно естественно, что нельзя
соглашением постоянных членов между со-
бой искусственно относить к процедурны»
вопросам вопросы непроцедурные. Это было
бы уже саио по себе грубым исижепиеи
устава.

Сама резолюция комитета а4 п о с — я
имею в виду документ 2 4 — 2 0 от 26 нояб-
ря итого года — рекомендует постоянным
членам договариваться о том, при каких
возможны! решения! Совета Безопасности
она могут не использовать своего права
«вето».

Значит, вдесь имеются в виду «опросы,
при которых должно было быть применено
право «вето», то-есть, иначе говоря,
имеются в виду непроцедурные вопросы.
Но если дело идет о непроцедурных вопро-
сах, то, в соответствии с уставом, какой
жо порядок голосования при решении в т
вопросов нужно применять? Не тот, кото-
рый указан во 2-м пункте статьи 27,
относящейся к процедурным вопросам, а
тот порядок, который указан в пункте 3
статьи 27. А статья 27 говорит, что реше-
ния Совета Безопасности считаются при-
нятыми тогда, когда в эти семь голосов
входт пять голосов постоянных членом
Совета Безопасности. Если в Совете Без-
опасности все сговорятся принимать реше-
ния по каким-либо вопросам без наличия
совпадающих голосов постоянных членов,
то вто будет незаконное решение, то-есть
вовсе пе будет решением.

Спрашивается, законным ли будет таков
сговор с точки зрения устава?

Па это может быть отрицательный ответ.
К каждый нечлен Совета Безопасности
получит в таком случае полное право прлттп
к нам и сказать: сВы приняли решение в
Совете Безопасности семью голосами без
совпадающих голосов постоянных членов».

Это не соответствует правилам устаиа,
который считает принятыми только те
решения, которые принимаются большин-
ством семи, включая голоса постоян-
ных членов. Следовательно, решение,
принятое, хотя бы по взаимному согла-
шению, мсжДу пятью постоянными чле-
нами Совета Безопасности, не приме-
нять принципа единогласия, установленно-

го в пункте 3 статье 27. является неза-
конный, лишено всякий юридической голы.
Ни один член Организации не может пос-
ле этого считаться — кия бы морально —
с такого рода решением, ибо принятыми
решениями в Совете Безопасности считают-
ся только те решения по вопросам непро-
цедурного характера, которые приняты
сенью голосами, включая в это число пять
голосов всех постоянных членов Совета Без-
опасности. Это—важное условие, но этого
условия в данном случае не будет.

Генеральная Ассамблея не вправе давать
подобную рекомендацию своим членам, так
как такая рекомендация означала бы реше-
ние но сговору между собой нарушать
устав. Достаточно только поставить этот
вопрос, чтобы была очевидна полная про-
извольность такого решения, полное неува-
жение к уставу, полная ничтожность, с
юридический точки зрения по крайней
мере, самой такой рекомендации Генераль-
ной Ассамблеи.

Никакая рекомендация, которая будет
направлена на то, чтобы прпзнать каких-то
членов Организации сговориться между со-
бой для нарушения устава, не может быть
признана законной. С такой рекомендацией
нельзя считаться, с ней никто из пас счи-
таться не может, хотя бы она и была при-
нята большинством голосов. Такая рекомен-
дация означала бы измепение устава.
А между тем Генеральная Ассамблея не
вправе менять устав. Для этого установ-
лен особый порядок. Для этого установлен
специальный порядок в статье 109-П
устава.

Согласно атому порядку, для пересмотра
устава должна быть созвана генеральная
конференция всех членов Организации,
причем изменение, рекоиеидоваииое двумя
третями голосов, должно быть ратифициро-
вано участниками этой конференции тоже
двумя третями, включая всех постоянных
членов Совета Безопасности и, как сказано
еще в уставе, действующих «в соответ-
ствии с их конституционной процедурой».

Вы ютите, господа, менять устав? У вас
ость легальный путь. У вис есть путь за-
кона, путь, установленный амия уставом.
ЕСЛИ ЭТО изменение будет принято, оно бу-
дет обязательно, оно будет морально обяза-
тельно, оно будет юридически обосновано.

Во вы хотите внести изменение в устав,
нарушая этот устав.

Г-н Арсс пз Аргоптнпы говорил в коми-
тете, что самая статья 109 может быть
изменена. Правильно, г-н Арсе, по вы
должны раньше всего ее шмепвть, чтобы
не ссылаться ни нее. чтобы считать себя
свободным от всех обязательств, которые
109 статья устава па вас налагает.

Извольте эту статью изменить, потом
ссылаться на внесенные в нее изменения.

(Продолжение слецует)

О приеме новых членов в ООН
ПАРИЖ, 8 декабря. (Спец. корр. ТАСС).

Сегодня поздно вечером пленум Ассамблеи
закончил обсуждение вопроса о приеме но-
вых членов в ООН.

Делегат Великобритании, выступая па
пленуме, счел нужным заявить, что его де-
легация «разделяет чувство» делегации Ар-
гввтнны, которая вносила в специальном
Политическом комитете проект резолюции,
как известно, грубо нарушавший устав ООН
в предлагавший, чтобы Ассамблея прикипа-
ла новых членов в ООН. не считаясь с мне-
лвем Совета Безопасности. Далее он сказал,
что английская делегация воздержится при
голосовании шведского проекта резолюции,
рекомендующего Совету Безопасности пере-
смотреть заявления
заявление о прием.

всех страп, подавших

Последним в прениях выступи предста-
витель Чехословакии. Он возражал против
принятия проектов резолюций, предложен-
ных делегациями США, Австралии и Бель-
гии; эта резолюции, отдавая предпочтение
странам, угодным США, ставят их в приви-
легяромвиое положение по сравнению со
странами народной демократии, чья заявле-
ния блокированы в Совете Безопасности
внгло-амервкапекгсм большинством.

После «того пленум перешел к голосова-
ввю внесенных проектов резолюций. Проект
резолюции, предложенный делегацией Шве-
ция и предусматривающий равное отноше-
ние ко всем странам, подавшим заявления о

приеме в ООП, был принят голосами 32 де-
легаций; за этот проект голосовали, в част-
ности, делегации СССР н стран народной де-
мократии. Против него не было подано ни
одного голоса. Воздержались, от участия в
голосовании 10 делегаций, в той числе де-
легации Англии и ряда бритапемц доми-
нионов.

Далее был принят австралийский проект
резолюции, содержащий рекомендацию чле-
нам Совета Безопасности п Генеральной Ас-
самблеи при решепии вопросов о приеме в
ООН поступать в соответствии с «консуль-
тативным заключением Международного су-
да», которое, как известно, в действитель-
ности является лишь мнением группы су-
д е й — членов Международного суда, за-
явивших к тому же, что их заключение яв-
ляется абстрактным и не может быть приле-
пепо к конкретным случали. Против этого
проекта, противоречащего основным пряп-
цяпам устава ООП, голосовали 10 делега-
ц и й — делегации СССР, Франции, Шнецип,
Данил. Эфиопии. Польши, УССР, БССР, Че-
хословакии, Югославии.

После втого пленум перешел к бельгий-
скому проекту резолюции, в котором Совету
Безопасности предлагалось пересмотреть за-
явления Италнп в Финляндия о приеме их
в члены ООН. На заседаниях специального
комитета делегация СССР настаивала па
снятии с рассмотрения втого проекта, кал
ненужного и дублирующего другие проекты.

Однако бельгийская делегация, поддержап-
иая апгло-американекпли покровителями,
добилась принятия своего проекта. Однако
теперь делегация Бельгия обратилась к пле-
нуму с просьбой сиять с обсуждении её
проект.

В связи с этим глава делегации СССР
А. Я. Вышинский заявил, что советская де-
легация в свое вршн высказывала в вомпте-
те своя возражения против бельгийского
проекта. Однако, поскольку втот проект уже
внесен на усмотрение пленума, то никакая
делегация, даже та, которая является его ав-
тором, не вправе снимать его с обсуждения.

Проект бельгийской делегации был по-
ставлен на обсуждение и отклонен большин-
ством голосов. Против него голосовала даже
сама бельгийская делегация, поставившая
себя в смешное положение.

Далее пленум Ассамблеи принял боль-
шинством голосов предложенные делегация-
ми Австралии и США проекты резолюций,
рекомендующие Совету Безопасности пере-
смотреть заявления тех стран, за прием ко-
торых хлопочут США л Великобритания:
Португалии, Транспордании, Италии, Фвн-
ляпдли, Ирландия, Австрия и Цейлона. Де-
легации СССР и стран народной демократии
голосовали против этих проектов резолюций,
ставящих стралы, угодные англо-американ-
скому блоку, в привилегированное, положе-
ние по сравнению с другими странами, по-
давшими заявления о приеме в ООП.

Политический комитет закончил свою работу
ПАРИЖ, 9 декабря. (Спиц. корр. ТАСС).

Вчера иа ночном заседании Политического
комитета обсуждались резолюции по корей-
скому вопросу. Резолюция, предложенная
делегациями США, Австралии и Китая,
одобряла деятельность так называемой вре-
менной комиссии ООН по Корее и предла-
гала вновь создать комиссию по вопросу
о Корее из тех же представителей. Отдель-
ным пунктом о этой резолюции было запи-
сано, что Генеральная Ассамблея грекомен-
дуст, чтобы оккупирующие державы выве-
ли свои оккупационные поиска пз Корен
при первой же возможности». Этот пункт
по существу узаконивал дальнейшее пребы-
вание американских войск в Корее в откла-
дывал вывод их иа неопределенное будущее.

Чоаетская делегация внесла резолюцию,
предлагающую ликвидировать комиссию
ООН по Корее.

Делегаты СССР, Украины, Польши и Бе-
лоруссии выступили против американской
резолюции. Они приводили неопровержимые
доказательства того, что принятие подобной
резолюции помешало бы установлению
независимости Кореи. В частности, делегат
УССР Мануильский заявил, что временная

ООП, а орудием государственного департа-
мента США и вся ее деятельность была
направлена к тому, чтобы способствовать
стремлению американских монополистов
превратить Корею в колонию США. Повая
комиссия, которую предлагают создать де-
легаты США, будет также послушным ору-
дием американских монополистов.

Мануильский отмстил, что делегация
США мобилизовала все средства для того,
чтобы протащить свою резолюцию. По, ска-
зал ом. какое бы решение ни приняло боль-
шинство, общественное мнение всех наро-
дов будет па стороне советской делегации.

Представители США, Новой Зеландии п
Сальвадора высказались за поддержку аме-
риканского проекта резолюции, развязы-
вающего руки захватчикам Кореи. При этом
делегат Сальвадора не удержался от гру-
бых нападок ва Советский Союз.

Представитель СССР Родиопов отметил.
что выражения сальвадорского делегата,
которыми он пользовался для своих вра-
ждебных нападок на СССР, взяты из арсе-
нала Геббельса. Они просто недостойны, и
пет надобности на них отвечать.

Еасаясь американской резолюция, пред-
0011 по Корее быда не органом I етавитель СССР заявил, что положения ее

несовместимы с принципами устава ООН.
дп резолюция не может способствовать
установлению самостоятельности Кореи, а.
наоборот, лишает корейский народ всякой
возможности проявить свою волю и само-
стоятельность. Советская делегация будет
категорически возражать протпв этой резо-
люции, сказал он в заключение.

Однако пущенная в ход американская
машина голосования сделала свое, дело. Ре-
золюция США была принята большинством
голосов. За неё голосовали представители
41 страны. Делегаты СССР. Украины, Бе-
лоруссии, Польши, Чехословакии, Югосла-
вии голосовали против этой резолюции, де-
легаты Швеции и Норвегии воздержались.

Далее была поставлена иа голосование
резолюция, предложенная делегацией СССР.
За нее было подано 6 голосов. 42 делега-
ции голосовали против в 3 воздержались.

11а этом рассмотрение корейского вопро-
са было закончено, и председательствую-
щий в комитете Спаак заяпш, что Полити-
ческий комитет Генеральной Ассамблеи за-
кончил свою работу. Стоявший па его по-
вести вопрос об итальянских колониях бу-
дет отложен до второй части сессии, кото-
рая возобновится п Нью-Йорке 1 апреля.

Торжественный прием советских офицеров в Пхеньяне
ПХЕНЬЯН. 8 декабря. (ТАСС). По сообще-

нию радио Нхеньяиа, в государственном
театре состоялся торжественный прием офи-
перов по случаю проводов частей Советской
Армии На приеме присутствовали члены
правительства во главе с премьер-министром
Ева Ир Сеиом, представители всех партий.

общественных организаций, работники нау-
ки и культуры.

Ким Ир Сен произнес тост в честь велико-
го вождя советского народа, полководца Со-
ветской Армии П. В. Сталина. Затем были
провоз! лишены тосты в честь премьер-ми-
пистра Пни Ир Сена, в честь Советской Ар-

мии, в честь борца за мир и спокойствие на-
родов мира В. N. Молотова.

Поело приема был дан концерт.
Вечер проводоо, организованный комисси-

ей по проводам советских войск, продолжал-
ся до глубокой ночи.

О враждебных Советскому Союзу
выступлениях в Финляндии

ХЕЛЬСИНКИ, 9 декабря. (ТАСС). Вчера
финские газеты опубликовали ноту •релей-
ного поверенного в делах СССР в Финлян-
дии, направленную и» министру иностран-
ных дел Финляндии. В уизаипой поте об-
ращается внимание пршнтелютва Финлян-
дии на имевшие зд последнее время место
случаи враждебных Советскому Союзу вы-
ступлений со стороны безответственных
элементов, действия которых направлены
на ухудшение отношений м^жду Финлянди-
ей и Советским Союэлч. Так, например,
хельсинкский театр «Красная мельница»
недавно возобновил постановку враждебиой

Советскому Союзу и реваншистской1 по ду-
ху пькы «Вевеста егеря». Национальный
театр Финляндии поставил пьесу «Грязпые
руки», придав ей враждебпое и провокацп-
опное в отаопквни СССР направление. В
ноте также укалывается, что имели место и
другие, несовместиаые с обязательствами
Финляндия выступления.

В заключение в поте выражеяа надежда,
что финляндское правительство прииет
пемедлеппо необходимые меры к пресече-
нию подобных злонамеренных выступле-
ний, наносящих ущерб еоветско-фнялянд-
склм отпошегшям.

После «выборов» в западных
секторах Берлина

БЕРЛИН, 9 декабря. (ТАСС). Во время' арестовывали. Эта является продолжением
сепаратных выборов 5 декабря в западных' террора, который имел место в западных
секторах Берлина было арестовано более' секторах при пропеденпп пародпого опроса

за «чпнетво Германия и справедливый мир.
Мы, нижеподписавшиеся, выступающие

за наши демократические права, за един-
ство Гсрмапил, за столицу Берлин и за мпр,
в течение «ногах месяцев были заключе-
ны в военные ТЮРЬМЫ западпых оккупапи-
оппых властей. В порытых камерах мы
чувствовали солпдарпость берлнпского па-
селения. Теперь мы призываем берлинское
населеппе: Проявляйте солидарность с апе-

.._.. . . стовапньгаи п их семьями! Поддерживайте
кольппчегкнх партий инакомыслящим по ' жертвы борьбы за свободу! Проводите иа

100 членов демократических организаций.
Большая часть их находится в тюрьмах за-
падных оккупационных властей. Деятели
демократических организаций Берлина
Пауль Лассберг, Хорст Мпльрозе, Фрапп
Вахмап и Эрих Заузр, которые ранее на
себе испытали тяжесть преоываппя в аме-
риканских военных тюрьмах, обратились к
населению Берлина, с воззванием, в кото-
ром говорится:

«•Ещо па предвыборных собраппях рас

давали права голоса. Того, кто пе был со
гласеп с политикой раскола Берлина, уда-
ляля с собрапий, жестоко избивали или

предприятиях собрали! Проводите сбор де-
нег для оказания помощи заключенным!
Требуйте оевовождеим арестовляпых!»

Сокращение хлебных рационов в Бизоний
БЕРЛПП, 9 декабря. ГГАСП. Как пере-! пгнм учреждениям во Франкфуртс-на-М«йне

длет агентство АДН, совет земель Бязонви
принял предложение министров сельского
хозяйства земель сократить с 1 япваря
1949 года хлебную норму для так называе-
мых нормальных потребителей па 1.000
граммов в месяц.

По сообщению этого же агентства, гамбург-
ский обер-бургочпетр Брауэр направил Клею
п Робертсону, премьер-министрам земель
об'единенной зоны, а также соответствую-

тслограмму протеста, в которой отмечает,
что для трудящегося населения Гамбурга со-
кращение хлебных рационов на 1.000 грам-
мов является невыносимым. В телеграмме
говорится, что попытка переложить на мас-
сы городского населения все последствия
недовыполнения плана обязательных хлеб-
ных поставок означает «несправедливое на-
казание трудящихся города за чужую вину».

В английской палате общин
ЛОНДОН, 9 декабря. (ТАСС). Палата об- - попроект». Я полагаю, что она вшивает у

шин большинство! в 218 голосов против 25 ! птп чувство сильного негодования в что
приняла решение провести третье чтение | правительство окажется достаточно благора-
законопроекта о продлении срока военной I зуМпым, чтобы снять законопроект н при-
службы в Англии с 1 года до полутора лет. I т д . у г а в уС Т О Д Ь, национальной обо-

Пезпачительное число голосов, под&пвых , -ц-,,,
за третье чтение законопроекта (в палате _ ' „ .
общин 640 членов), включает голоса юн-1 Ьихуннст Гмлахер ш в ы . что «ыи бы
серватввных членов парламента, а ато озна- \ правительство выполняло свои обешапия,
чает, что чп-ло лейборастов. воздержавших-! ™ ве было бы шпикой необходимости уве-
ся от голосования, на втот раз было еще! личивать срок воеотой «>'»«"_ " « ^ » м -
болыие, чем при прохождения вакояопроек-11Ц?„ Ц . ™ " ^ , " " " " " " """* "
та во втором чтении. Теперь, после приня-
тия законопроекта в третьем чтении, он
будет передан в палату лордов.

В ходе прений правительство критивова-
ля даже ТА лейбористы, которые ваявляли,
что онп будут голосовать за законопроект.

Лейборист Эмпрпе Хьюз, касаясь статьп,
предусматривающей продление срока воен-
ной службы, заявил: «Этот законопроект —
пе что иное, как предательство со стороны
лейбористского праввтольства по «тпоше-
нпк) к простым людял...

Я не думаю, что рядовые члепы лейбо-
ристской партии одобряют эту статью зако-

срока на 6 месяцев обойдется в значитель-
ную сумму, а когда в палате общин был
поднят вопрос об увеличении пенсии пре-
старелым, то денег не оказалось.

Парламентский корреспондент галеты
«Денли мейл», касаясь голосовалия различ-
ных статей законопроекта, пишет, что при
голосовании одного раздела отсутствовало
не менее 2 0 0 лейбористов. Обозреватель
указывает, что основную массу голосов, по-
данных за правительственный законопроект,
составили голоса шкерваторов и других
сторонников обязательной воинской довия-
постн.

Галь&гос о роли США в свержении правительства В е н е ц р ы
ПЫО-ПОРК, 8 декабря. (ТАСС). Издаю-

щаяся в Нью-Йорке иа испанском языке
газета «Диарпо де Нуэва Йорк» сообщает,
что прибывший в Гавану бывший прези-
дент Вснецуэлы Гальегос в заявлении
представителям печати возложил на Соеди-
ненные Штаты ответственпость за перево-
рот в Венсцуэле, совершенный военной
кликой. «Меня сверг Вашингтон...,—заявил
Гальегос. — Движении против меня было

организовано твердой рукой и при помощи
огромных средств».

Корреспондент агентства Ассошиэйтед
Пресс сообщает, что несколько депутатов
кубинского парламента подвергло резкой
критике военную клику в Венецуэле, а се-
натор Альварес внес на рассмотрение резо-
люцию, в которой требует отзыва диплома-
тического представителя Кубы из Каракаса
до тех пор, пока в Венецуэле ие будет со-
здан демократический режим.

Заявление государственного департамента США
по поводу переворота в Венецуэле

ВАШИНГТОН, 9 дв-кабря. (ТАСС). Госу-
дарственный департамент в ответ на обви-
нения президента Всноцуэлы Гальегоск,
заявившего, что нефтяные компании США
поддержали военную хунту, свергнувшую
Галье^са и законное всиецуэльское прави-
тельство, сделал заявление для печати, в
котором утверждается, будто «нет никакого
указания на то, что американские нефтя-
ники в Венецуэле поддерживали военный
переворот».

В то время как государственный депар-
тамент опроверг таким образом заявление о
том, что нефтяники помогли устранить
Гальсгоса, чье правительство обложило до-
ходы нефтяников 50-проиентпым налогом,
другие сообщения свидетельствуют о том,
что американские нефтяники пытаются по-
лучить новые концессии в Перу и в других
районах Латинской Америки и хотят ли-
шить латиноамериканцев средств для ризви-
твл своих собственных нефтяных ресурсов.

В то же время корреспондент газеты
«Нью-Йорк тайме» в Буэнос-Айресе Брэкер
сообщает, что в начале ноября в Рно-де-
ЛСанспро происходило совещание готрудни-
ыш американской службы за границей,
включая экономических представителей по-
сольств во всем Западном полушарии. На
атом совещании присутствовал помощник
министра торговли. Было принято решение
настаивать на проведении политики, заклю-
чающейся в том, чтобы воздерживаться от
предоставлении займов ллтпноамертмнекпм
странам для развития их собственных неф-
тяных ресурсов. По словам корреспондента,

это решения было рассчитано на то, чтобы
«отбить у Венецуэлы охоту думать о на
пионализапии».

Корреспондент отмечает, что это решение,
о котором, повндимому, до сих пор ничего
ие сообщалось, представляет собой особый
интерес в свете обвинений, сделанных
Галье.госом в Гаване п направленных про-
тив американских нефтяников. «Вопрос о
займах для развития вефтявых ресурсов
обсуждался вообще, а также потому, что
некоторые страны, как, например, Боливия
п Чплп, выразили желание получить по-
мощь в долларах, чтобы стать самообеспе-
ченнымп в области нефти. На совещании
господствовала точка зрения, заключающая-
ся в том, что предоставление кредитов стра-
нам, которые экспроприировали частную
собственность или имеют подобные намерв
ния', в некотором роде «поошрпт» Венецуэ-
лу поступить подобным же образом».

Корреспондент отмечает, что Боливия
акспроприировала в марте 1937 года соб-
ственность компании «Стандард ойл оф
Нью-Джерси», а в Аргснтяпе и Чили пра
витольствеиные органы осуществляют кон-
троль над добычей нефти. Филиал компа-
нии «Стандард ойл оф Нью-Джерси» ком
пания «Креоле петролеум компани» являет
ся основной компанией по добыче нефти в
Венецуэле. наряду с конпапяяып «Дап
шелл» я «Галф ойл» и другими американ-
скими компаниями. В настоящее время до-
быча нефти в Венецуэле составляет около
одной седьмой части добычи всего мира.

Отставка премьер-министра Венгрии Лайоша Диньеша
БУДАПЕШТ, 9 декабря. (ТАСС). Сегодня

премьер-министр Всигерской республики
Лпйот Дпиьеш подал президенту Арпаду

Сакашпчу просьбу об отставке. Отставка
принята.

Всесоюзный шахматный

чемпионат
Вчера состоялся семнадцати! тур. БмЗ«

шой интерес вызвала встреча гроссмейстера
Бронштейна и мастера Фурмана. Бронштейн,
игравший белыми, сильно провел всю пар-
тию и эффектной комбинацией закончил
борьбу в свою пользу. Встречи Нливяцкий—
Котов и Панов—Таймаиов закончились
вничью. Керее одержал победу над Ароня-
пы», Холмов — над Толушеи. В везаковчел-
ных партиях перевес имеют Лилмиталь
против Авербаха, Флор против Лисицына,
Консталтжиопшьскнй против Левевфвша,
••ндаревсквй против Рагозина.

После семнадцати туров впереди идут Ко-
тов и Бронштейн, имеющие по 1 0 Уг отеов
из шестнадцати возможных.

Сегодня играется предпоследний, восем-
надцатый тур.

Расширение торговли на Алтае
БАРНАУЛ. 9. (Корр. «I »). В селах

Алтая потребительской кооперацией в этом
году открыто 548 повых магазинов •
ларьков. Много магазинов открыто в отда-
ленных районах, особенно и Горно-Алтай-
ской области. Общий оборот розничной тор-
говли и истекшие месяцы возрос по срав-
нению с соответствующим периодом про-
шлого года в полтора раза.

Колхозам и колхозникам продано свыше
100 автомашин, 4.300 сепараторов, 1.600
швейных машин, 2.300 велосипедов, 4 0 0
мотоциклов, 1.300 радиоприемников, много
других товаров. В полтора раза больше
продано тканей, обуви и швейных изделий.

Значительно увеличились заготовка сель-
скохозяйственных продуктов и продажа ах
в городских магазинах потребительской
кооперации. Продало масла, мяса, меда,
яиц почти в три раза больше, чем в про-
шлом году.

ТЕПЛОФИКАЦИЯ
ЯРОСЛАВЛЯ

ЯРОСЛАВЛЬ, 9. (Нврр. «Правды»). Здесь
вступила в действие в включена в сеть
Титловых сетей города станция по исполь-
зованию отработанной горячей воды про-
мышленных предприятий.

Первую опытную установку работники
теплосети оборудовали в 1944 году. Опыт
ее работы подтвердил, что отработанную
горячую воду с предприятий после очист-
ки можно с успехом использовать для
вужд коммунального хозяйства.

Теперь по проекту группы инженеров
управления теплосети построена станция,
способная очищать в час 150 тонн отрабо-
танной воды. Горячую воду получил» бав-
но-прачечный комбинат, больницы в дет-
ские учреждения.

Пуск втой станции позволит ежегодно
экономить большое количество дров.

Ноаогодняя «пка • Колонном п м
союзов

Секретариат ВЦСПС вынес решение и
проведении новогодней елки в Колотом
зале Дома союзов.

Традиционная новогодняя елка для детой
будет организована с 29 декабря 1 9 4 8 года
по 16 января 1949 года.

Новогоднюю елку посетят до 90.000 де-
тей. (ТАСС).

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ.
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«КУЛЬТУРА и ЖИЗНЬ»-газета Отдела
пропаганды и агитации ЦК ВКП(В).

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА: на 12 месяце»-! В р..
на в месяцев—9 р., нь 3 месяца—4 р. 50 и.
ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ к к м став-
лен иях «Союзпечати» н всюду на почт*.

Программа передач Центрального
радиовещания на 11 декабря

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА (на волнах: 1И1;
17»; 11.И; «,61; !!,36 негра) - 1.10 — О иоаых
книгах. 10.00— Васин Крылов*. 10.30 —Песни
советских композиторов. 11.15 —Для детей. Но-
вые книги. Ц.2Ф — Арии из опер и танцы из
валетов. 11.О0 — Вс. Иванов -На Иртыше». И.5О—
Концерт из произведений Гайдна. 17.00 — Спор-
тивная передача для детей. 11.00 —Передача
«Навстречу XI с'езду ВЛКСМ». 18.30 — Концерт
Воронежокого русского народного хора. Н.ОО—
Международное обозрение. 19.15—Концерт лег-
кой музыки. 19.50 — Мусоргский — Музыкаль-
ная народная драна .Борис Годунов» — транс-
ляция из Большого театра СССР.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА (на волнах: 1295; 31М!
«0,93 и 30,81 метра) — 15.00 — Камерный концерт.
15.45 — Сцены из оперы Триодина «Князь Се-
ребряный». 17.00—симфонические произведе-
ния Берлиоза. 17.45 — Беседа о трудах лауреа-
тов Сталинских премий. 18.00 — Отрывки из
узбекских музыкальных драм. 18.30 — Переда-
ча «Зимой ло нормам летнего графика». 18.50—
Концерт по заявкам воинов Советской Армии.
20.10— Очерк Б. Галина «Человек оптимальных
планов». 20.40 — Концерт из произведений Со-
ловьева-Седого. Трансляция из Колонного зала
Дома союзов, аз.00 — Эстрадно-танцовальныя
концерт.

ТРЕТЬЯ ПРОГРАММА (на волнах: 380,1 к
31,41 метра) — 1».и — Симфонический концерт
из произведений советских композиторов.
19.45—Художественная самодеятельность. 20.40—
Концерт Государственного симфонического ор-
хестра УССР — трансляция из Большого зала
Консерватории. 22.40—Танцовальная музыка.

СЕГОДНЯ В ТЕАТРАХ
(Начало спектаклей • 8 ч. веч.)

ГОС. ВОЛЬШОП Т Р —днем — Золушка)
веч —Иван Сусанин.

ФИЛИАЛ БОЛЬШОГО Т-РА - Проданная
невеста.

МХАТ СССР им. ГОРЬКОГО-Три сестры.
ФИЛИАЛ МХАТ- Пииеинский клуб.
ГОС. МАЛЫЙ Т-Р — днем — Пигмалион!

веч. — Московский характер.
ФИЛИАЛ МАЛОГО Т-РА- Семья пилотов.
Т-Р им. Евг. ВАХТАНГОВА — Все мои сы-

новья.
МОСК. Т-Р им. ЛЕНИНСКОГО К0МС0М0ЛА-

Губернатор провинции.
ГОС. ЕВРЕПСКНП ТЕАТР им. С. М. МИ-

ХОЭЛСА — Колдунья (в сп. О аб.)
ЦЕНТР. Т-Р КРАСНОЙ АРМИИ -Учитель

танцев.
ЦЕНТР. Т-Р ТРАНСПОРТА-Овод.
Т-Р им. СТАНИСЛАВСКОГО и НЕМИРО-

ВИЧА-ДАНЧЕН КО — Берег счастья.
Т-Р им. МОССОВЕТА (пл. Журавлева) —

Госпожа министерша.
гос. К А М Е Р Н Ы Й Т-Р — О друзьях-това-

рищах.
МОСК. Т-Р ДРАМЫ-Таня.
Т-Р пм. ЕРМОЛОВОЙ - Невольницы
МОСК. Т-Р САТИРЫ-Фанир на час.
МОСК. Т-Р ОПЕРЕТТЫ - Марица.
Т-Р им. СТАНИСЛАВСКОГО , (ул. Хмеле-

ва. 211 — В тнши лесов.
МОСК. ТЕАТР ДРАМЫ и КОМЕДИИ —

Каширская старина'.
ГОС ЦЫГАНСКИЙ ТЕАТР «РОМЭН» —

Сломанный кнут.
МОСКОВСКИЙ ОРДЕНА ЛЕНИНА ЦИРК —

сегодня и ежедневно — Наши гости (артисты
цирков Лратокну пегпуРлнк), В прогр.—эпел.
арт. РСФСР Юрий Дуров с группой дресси-
рованных животных. Начало в 8 ч. веч.

огллниии и ИЗДАТЕЛЬСТВА: М о с к в а , 40. Ленинградское шоссе, улица «Правды., д. 24. ТКЛЕеэОНЫ ОТДЕЛОВ РЕДАНЦИИ: Справочного бюро - Д 3-30-63: Партийной жизни—Д 3-39-16; Пропаганды-Д 3-33-88: Сельскохозяйственного-Д 3-10-85;
«Ткого-ДЗ-Зб-ва; Иностранного-Д 3-37-30; Писем - Д 3-1 !-6«; Местной сети - Д 3-15-47; Информации - Д 3-15-80: Литературы и искусства-Д 3-38-73; Военного -ДЗ-37-63; Мастных газет-Д 3-10-81; Науки и техники - Д 3-35-ЭЗ; Критини и библио- .

Экономически и график—ДЗ-31-С5; Пресс-бюро - Д 3-30-П; Секретариат»-Д 3-15-64: Отдела выявлений - Д З-Зв-00; Экспедиции-Д 3-3»-80.
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